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影片：時事追擊：2025年 2月傳染病疫情

早於 29年前，1996年，神藉著秉持道德勇氣的日華牧師，

先知先覺地分享「氧份療法」信息，揭露危害世人健康的醫藥陰謀及疫苗禍害，

觸發 4794的「雙氧水事件」，

世人無理逼害這位，世上最好的撒馬利亞人——日華牧師。

結果，29年後的今天，神追討世人的罪，

藉《啟示錄》的灰馬瘟疫和瘡災，審判全地！

2月 12日，美國疾病控制和預防中心最新統計數據顯示，

美國流感病毒傳播仍然高企，估算累計病例增至 2,900萬宗，住院病例 25萬宗，

死亡病例由 2月 8日的 1,300萬，增至 1,600萬，新增 300萬人死亡。

兒童流感死亡病例，則由 57名增至 74名。

這是美國 15年來最嚴重的流感，22州死亡率高於新冠肺炎。

45個州，包括紐約州，被列為「高」或「非常高」流感活躍區，

南部、西部和西南部的疫情尤其嚴峻。

紐約州衛生廳數據顯示，紐約市上週流感確診病例數，

創五年來最高紀錄，是去年同期的兩倍。

----------------------

新聞片段：

這邊在打噴嚏，那邊在狂咳嗽，不論是診所或醫院都人滿為患。



美國流感季來勢洶洶，堪稱 15年來最嚴重，

不少人甚至幾個月前就開始發病。

去年感恩節前一週，我就出現嚴重喉嚨痛，

很久沒這樣了，痛得要命，

我以為是重感冒，結果七週後，我仍然無法説話。

根據美國疾管中心 CDC最新數據顯示，

美國已經至少 2,900萬人得流感，37萬人住院，1.6萬人死亡，

過去一週確診率高達 31.6%，死亡率也達 2.6%，比新冠肺炎還要高，

尤其是快篩指出，96.3%的病人都是得 A型流感。

很難定論我們是在流感季初期或中期。

呼吸道病毒正在大增，地圖上深色區塊，就是流感盛行地區。

如果你住在這些地方，又出現症狀，那很有可能就是得了流感。

在美國中西部，

包括伊利諾州、印第安納州、密西根州、明尼蘇達州、俄亥俄州和威斯康辛州，

流感確診率最高。

加上北半球冬季天氣冷颼颼，很多人都臥在家，

反而讓病毒更容易傳給親人，抵抗力較弱的族群，病情惡化更快。

如果出現持續高燒、呼吸急促或困難，就要馬上就醫，因為狀況可能演變成肺炎。

尤其是高風險族群，包括長者，以及長期慢性病患者，像是心臟病和肺病的人。

----------------------

今波疫情顯然是新冠疫苗的後遺症。全球超過 7成人口，因無知接種新冠疫苗，

導致免疫力大幅下降，更容易感染流感。

2月 14日，小羅拔·甘迺迪以 52票贊成、48票反對，正式當選衛生部長。

美國總統特朗普隨即簽署行政命令，成立「讓美國再次健康」（MAHA）委員會，

任命他調查長期困擾國家的健康危機。



西醫企業及藥廠聯同參議員及傳媒，攻擊小羅拔‧甘迺迪，

批評他是「疫苗懷疑論者」，指控他「為狼看守羊群」，

甚至顛倒是非，無理地將今波疫情歸咎於剛剛上位的他！

----------------------

新聞片段：

尤其是新任衛生部長小甘迺迪，曾主張疫苗會造成罹患自閉症，嚇壞一票家長，

其他民眾擔心兒童接種率，不利控制流感疫情。

調查發現，大約有一半美國人，感到極度或非常擔憂，

更多人選擇不讓孩子接種兒童疫苗，會有更多傳染病例爆發或死亡。

----------------------

2025年 2月 21日，校對這段精華短片時，

日華牧師向現場資料員分析，隨著全球不同年齡人士，

包括兒童接種新冠疫苗後，免疫力大幅降低，更容易感染傳染病。

在這樣的時局下，確實對小羅拔‧甘迺迪極為不利，

世人勢必將另一波疫情的責任，推卸到他身上。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 21日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，現在不接種疫苗已經太遲了，

人人已經接種了四針，接下來將會一輪輪死亡。

所以，這個時候歸咎於他，也是有口難言，

因為你根本已接種完疫苗，現在死去的人，一律視他們不打疫苗所致。

多麼壞！這真是厲害。



----------------------

我們接續觀看之前的影片。

----------------------

新聞片段：

一位疫苗陰謀論者，卻掌管國家最高健保部門，

小甘迺迪的人事任命通過後，醫學界掀起撻伐聲浪。

「聽好！幾十項研究顯示，疫苗不會造成自閉症，

至少可以承認這點吧！」

結果，小甘迺迪不要，還說兒童慢性病罹患率增加。

結果，他提出的數據是甚麼？

他說，每 36位孩童中，就有一位慢性病。

這數字從何而來？就是自閉症類群障礙罹患率。

有議員秀出小甘迺迪團隊所製作，

「沒打針就沒問題」的嬰兒連身衣。

議員憤怒直問，並且質疑，

小甘迺迪先前起訴疫苗製造商，只是為了從鉅額賠償金中，抽成獲利。

過去兩年，你很快就賺到 250萬美元，

來自一間法律公司叫Wisner Baum，你上網打廣告，

鼓勵民眾加入這間公司，簽署參加起訴，和疫苗製造商打官司，

而每一個人簽署，你就能得到錢，訴訟打贏後，你就能抽一成賠償金。

我唯一的要求，就是正確的科學根據。

你要不要現在就保證，當上部長後，不會藉此牟利？

美國流感疫情還在發燒，川普卻宣佈要退出世界衛生組織，

將於明年 1月 22日正式生效。

我們對這一個決定感到遺憾，也希望美國能重新考慮。

----------------------

無疑，我們共同見證，全球一小撮惡霸——西醫藥廠，

以及收受龐大利益的參議員和傳媒，因為貪婪，不斷侵蝕世人健康，

隱瞞疫苗禍害真相。最終，神必討他們的罪！

原因是，指控小羅拔‧甘迺迪的參議員，本身已經收取了藥廠的大量捐助。

再加上，小羅拔‧甘迺迪不是以造謠方式，對抗醫藥利益集團，

而是以官司方式，將案件證據全面曝光。



假如藥廠的疫苗沒有副作用，沒有對兒童造成不良影響，

那麼，審訊對他們而言，並沒有任何壞處。

可是，他們要將反對疫苗的聲音，扼殺在萌芽的階段，以免打輸官司時，

謊言被拆穿，沒有人再相信疫苗之餘，還要罰款，甚至自己也要坐牢。

所以，對於藥廠而言，面對小羅拔‧甘迺迪，是生死之戰。

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員解說，

正當世人將人們免疫力下降的責任，歸咎於好撒馬利亞人，小羅拔‧甘迺迪之際，

可以預計神必討世人的罪，順理成章地觸發更多死亡的審判！

以下，是日華牧師於 2025年 2月 21日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

就是說，現時人們已經接種了四針，回頭卻歸咎於他，導致情況變得多麼嚴重。

這一定見效，因為人們必然陸續死亡，每一季的死亡人數一定會增加。

----------------------

另外，其實早在兩年前，前都柏林大學醫學院，

免疫學與微生物學教授 Dr. Dolores Cahill，曾接受紀錄片製作人Marijn Poels的訪問。

Dr. Dolores Cahill在免疫學和蛋白質組學領域中，擁有超過 25年的專業知識：

1989年獲得都柏林聖三一學院分子遺傳學榮譽學位；

1994年獲得都柏林城市大學免疫學博士學位；

1994-1995年在慕尼黑工業大學從事博士後研究；

1996-2003年擔任柏林馬克斯‧普朗克分子遺傳學研究所蛋白質技術組組長。

她在生命科學、生物技術、個性化醫療、



診斷和生物標誌物發現等領域貢獻良多︰

發表了 100多篇同行評議論文，被引用超過 5,000次，H指數為 31；
在高通量蛋白質陣列和抗體陣列技術開發方面，取得重大突破；

擁有多項國際專利；

獲得多個研究獎項，包括 2000年德國科學部長頒發的 BMBF BioFuture獎。

在訪問中，Dr. Dolores Cahill指出，使用 mRNA技術的新冠疫苗，

從未正式通過安全審查，並且在動物實驗過程中，超過一半動物因此而死亡。

她早已斷言，大規模注射 mRNA新冠疫苗後，將會導致大量人口死亡。

而事實亦的確如此。

----------------------

YouTube片段：

以往沒有任何 mRNA疫苗獲得許可，

So not one of these mRNA vaccines were ever licensed,

因為要麼所有動物死亡，要麼一半動物死亡。

because either all of the animals died or half of the animals died.

我說過，如果他們開始製造 mRNA疫苗，

And so I said that if they started making these mRNA

並進行臨床試驗，許多人會死亡。

and putting them into clinical trials that many people would die.

不僅在注射後立即死亡，而且在未來幾個月和幾年內死亡。

Not just immediately after the injections but in the months and years to come.

我們現在看到的是，確實有人死亡，

And what we're now seeing is that there are deaths happening,

他們都是接種了 mRNA疫苗的人。

but they are from people who have been injected with these mRNA injections.

這就是目前看到的情況。

So, this is what we're seeing now.

你提到疫苗要經過臨床試驗，

You talk about you know vaccines being through clinical trials

但 mRNA疫苗沒有經過這個過程，對吧？

and that didn't happen with the mRNA vaccine, right?

他們跳過了第二期臨床試驗，這本應在幾百名男女身上進行，

They skipped the Phase 2 clinical trial which would be maybe hundreds of men and women



而是匆忙完成動物模型，直接進入對全球人口注射，

and they moved directly from animal models that were done very quickly into injecting the
world population,

這就是第三期臨床試驗。

which is a Phase 3 clinical trial.

所以每個被注射或接種了這些疫苗的人，都是在參與臨床試驗。

So, everybody who has been injected or got these vaccinations they're all in clinical trials.
----------------------

在訪問結束前，她更斷言，任何人注射了 mRNA新冠疫苗，

即使只注射了一劑，都極可能在 3至 5年內死亡。

----------------------

YouTube片段：

所以你的意思是，我們正處於人類歷史上最大規模的實驗中，

So, what you're basically saying is that we are in the middle of the biggest experiment in
human history

而且是正在實時地發生，對象是活生生的人，

which is happening right now, real time, on real people.

還有兒童。

And children.

還有兒童，

And children.

以及孕婦。

And pregnant women.



所以。

So.

應該停止這一切。

And it should be stopped.

不知為何，與你談論這些讓我感到害怕，對吧？

Well, somehow talking to you scares me, right？

因為我知道很多人接種了疫苗，

Because I know a lot of people who are being vaccinated.

有沒有一條出路？

Is there a way out?

任何注射過 mRNA疫苗的人，即使只接種了一次，都會在三到五年內死亡。

Everybody who has an mRNA injection will die within three to five years, even if they have
only one injection.

我知道這很難以接受，但我認為因此需要誠實地告訴大家。

And I know that is hard to hear, but I think this is why we need to, you know, be honest and
tell people,

因為這些臨床試驗是有史以來最危險的，

because these trials are the most dangerous clinical trials ever.

而且 2021年新冠疫苗試驗一年內的死亡人數，

And there are more deaths in one year in 2021 on the COVID-19 trials

比過去 30年所有疫苗臨床試驗加起來還多。

than all of the 30 years of vaccine clinical trials.

這些注射從未獲得正式批准，因為研究中的動物全都死亡或患病。

None of these injections were ever approved because of the death and illness of the animals
in the studies.
----------------------

另外，如果大家對 Dr. Dolores Cahill的訪問感興趣，

可自行掃描圖中 QR code，觀看詳細的訪問內容。



----------------------

2月 19日，美國德薩斯州和新墨西哥州，爆發 30年來最嚴重的麻疹疫情，

德州西部已有 58人感染，新墨西哥州則有 8人確診。

麻疹是由病毒引起的兒童傳染病，傳染性高，嚴重時可能致命。

根據梅奧診所的數據，麻疹每年仍導致超過 20萬人死亡，其中大多數是兒童。

美國每年有 300至 400萬宗感染，約四分之一感染者需要住院治療，

千分之一會死亡。

就任美國健康與公共服務部（HHS）部長不到一周，

小羅拔‧甘迺迪宣稱要調查，各種可能導致慢性疾病大增的因素，

包括常規兒童疫苗。此外，還有殺蟲劑、食品添加劑、微塑膠、抗抑鬱藥物，

以及手機、微波爐發出的電磁波。

以下，是小羅拔‧甘迺迪被委任為衛生部長後，首次向部門職員演說的片段。

----------------------

新聞片段：

衛生部長小羅拔‧肯尼迪昨天對聯邦衛生工作者表示，

While speaking to federal health workers yesterday, Secretary of Health and Human Services
Robert F. Kennedy Jr. said,

將動用該機構的資源，調查美國的慢性病問題，

he will use the agency's resources to investigate the nation's problem with chronic diseases,

指出某些抗抑鬱藥可能是原因之一。

pointing to some antidepressants as a potential cause.

我們將召集持各種觀點的代表，



We will convene representatives of all viewpoints

研究慢性病激增的原因。

to study the causes for the drastic rise in chronic disease.

我們將調查一些可能因素，以前是禁忌或未經充分審查的。

Some of the possible factors we will investigate were formerly taboo or insufficiently
scrutinized.

兒童疫苗接種計劃、電磁輻射、草甘膦、殺蟲劑、

The childhood vaccine schedule, electromagnetic radiation, glyphosate, other pesticides,

超加工食品、人造食物過敏原、

ultra-processed foods, artificial food allergies,

抗抑鬱藥 SSRI和其他精神科藥物。

SSRI and other psychiatric drugs.

沒有不可被調查的禁區，

Nothing is going to be off limits.

特朗普總統上週簽署了行政命令，

President Trump signed an executive order last week

將抗抑鬱藥 SSRI、情緒穩定劑和抗精神病劑等藥物列為威脅。

that called medications including SSRIs, mood stabilizers and antipsychotic drugs a threat.

該行政命令的批評者表示，抗抑鬱藥 SSRI能拯救生命，

Now critics of the executive order say SSRI save lives,

但支持者認為這些藥物處方過量，

but supporters of the move say the drugs are over prescribed.

並且存在嚴重風險。

And carry serious risks.
----------------------

事實上，早在 29年前，日華牧師就透過一系列「氧份療法」及「帝國陰謀」信息，

詳盡分享了現時小羅拔·甘迺迪正在調查，各種危害世人健康的範疇！

其中︰

1996年 6月 23日，「摩西詩篇（96）雙氧水與臭氧（七）」中，

分享食物維他命的重要性。

1996年 8月 25日，「摩西詩篇（105）帝國陰謀（三）」中，

分享營養治療的功效，與氟化物 Fluoride的害處。

1996年 9月 8日，「摩西詩篇（107）帝國陰謀（五）」中，



分享 30多種引擎及化學界使用氯氣和無鉛油的害處。

1997年 2月開始，牧師連續數星期，透過「帝國陰謀」信息，

詳細分享 Dr. Royal Rife提倡的頻率機，即我們現時使用的 ZEBR紅藍機的原理，

以及，Dr. Clark提倡的醫療方法 Zapper杜蟲機，

並指出生活中多個引致疾病及污染的來源︰

1-丙醇

2-苯（Benzene），即油漆及食物中的有害化學物

3-牙齒污染——水銀

4-身體污染——寄生蟲（保密帶）

5-家居污染——抹枱布

6-食物——味精

7-生活中接觸到的霉菌

上述這些主日信息的題目，正是 29年後的現在，

小羅拔‧甘迺迪為世人健康而調查的項目。

例如，29年前，1996年 9月 1日，「摩西詩篇（106）帝國陰謀（4）」，
提及微波爐的禍害。

因此，長久以來，錫安弟兄姊妹也避開使用這種，看似非常方便的微波爐。

然而，這個已經普及全美國數十年，家家戶戶都會有的家電，

到今天，正是小羅拔‧甘迺迪調查慢性病的其中一個原因。

----------------------

日華牧師：

誰知道微波爐這樣東西的存在？誰知道？

但誰又知道，如果用微波爐來煮食是致癌的？誰知道？

誰知道微波爐裡煮食的東西是有害的？誰知道？很少，不是很多人知道。

為甚麼不是普遍人知道呢？微波爐人人皆知，但為何並不是每個人都知道這些事？

原因很簡單，我想讓你知道，原來是這樣的。

其實，最近針對微波爐煮食的研究已經發現，

用微波是對食物分子做了一個非常嚴重的破壞，

吃了之後，會對你的免疫系統和血液產生一種變異的現象。



明尼蘇達州的大學作出了一個報告，

指出很多家長喜歡用微波爐加熱牛奶（奶粉那種）給小朋友飲，

但發現裡面的維他命損失了，尤其是當中的維他命 C，
因為維他命 C是很容易損失的。

但問題是，甚至加熱人奶，同樣的，裡面幫助抵抗細菌的成份都會消失。

原來不止這樣，其中亦發現，有些微波經常會失常，

到一個階段，這些奶加熱之後，瓶子拿著不熱，

但一喝進口裡，就熱得令嬰孩彈彈跳跳。

而事實上，1991年在奧克拉荷馬州有一個這樣的訴訟，關於甚麼呢？

當時有一個護士試用微波，將輸入到一個病人身體的血液稍為加熱，

因為他要將這些血液加熱，以前用普通的方法，用其他很多普通的方法，

但他想著省功夫，就將它放進微波爐裡加熱，那知血一泵進去，病人馬上死了！



那個人只是做了一個小手術，在臀部割下一粒瘡，

結果這樣就見了主，真是多此一舉！

致死原因不是血液太熱，而是血液變異了，變了另一樣東西，

而導致輸入到他身體當中，他很快就死了。

有一位名叫 Hann的科學家做了這樣的實驗，

他找了八個人在同一間酒店作為實驗對象，在不同時間裡，

在他們的飲食中，加入不同形態的食物，食用後抽血檢驗。

而這八個人全部都不准吸煙和喝酒，只能進食用指定的食物。

這八種食物是甚麼呢？

第一種是未加工的牛奶；

第二種是未加工的牛奶，但用普通熱力加熱；

第三種是牧場的牛奶；

第四種是未加工的牛奶，但用微波爐加熱；

第五種是未加工的蔬菜；

第六種是未加工的蔬菜，但用普通方法煮熱；

第七種是普通的蔬菜，冷藏後用微波融雪；

第八種是這些蔬菜用微波爐煮透。

當他完成實驗，抽取這些實驗者的血液檢驗時，發現幾個現象：

第一，每個人食用完微波處理的任何食物，皆出現一個現象，就是血色素會降低，

HDL，即好的膽固醇，因身體裡分別有好和壞的膽固醇，

好的膽固醇會降低，壞的膽固醇 LDL則會升高。

而淋巴球在身體吸收微波爐所烹調的食物時，也會顯著減少，

這是一種抗體，表示身體的抵抗力會降低。

他發現原因是，微波爐是利用微波震盪裡面的分子，

利用裡面的水分子互相摩擦而產生熱，這種摩擦會將裡面的食物轉化成另一種物質。

例如維他命 C，一經摩擦就消失了。

而相對太陽的脈衝直流法的微波，與這種微波爐摩擦所產生的不同。

這樣產生的食物，會令人體在食用後，產生一種現象，在醫學上稱為「退化」。

這種食物在身體裡，會破壞細胞膜內外的能量去中和它，

導致細胞失去保護，容易被細菌和病毒感染。

不僅如此，還發現食用這些食物後，細胞的修復能力也降低了。

結果，細胞為了適應環境，於是變成一種類似植物的細胞，

就是在缺氧時產生的功效。

這就是我們所說的癌症，這樣之下，它就會變成癌細胞。



當然，如果你的免疫系統很強，身體就會殺死它；

但如果免疫系統較弱，微波就可以因此在你的體內產生癌細胞。

發現還不只這樣，當微波爐的功率超過 100、1000瓦，

在這些微波爐所加熱出來的食物，皆發現變成輻射性化學物質。

另外更發現，原來世界上最優質、最昂貴的微波爐，都一定會洩漏微波，

而微波本身對人體就有害。

當 Hann說了這件事情岀來後，整個美國微波工業革命貿易受到嚴重打擊，

隨後他就遭到起訴。

起訴後，美國法院竟然根據 FDA，這個微波工業社的要求，

禁止 Hann再次公開微波爐對人體有害的數據和事實，

雖然這些數據和事實，都是真實的。

但你想想，如今的法律竟然可以做到這種階段，

因此，當時的科學家都說，如果你無法想像，美國竟然可以有這樣的裁判，

你根本就不了解美國現在變成怎樣。

其實，美國已經變成一個，只要你有錢，

就可以做一些事情，甚至是非法的事，禁止人做一些正確的事情。

故，這個資料為何鮮為人知，甚至，現在已經立了法例，

如果這位醫生再繼續公開宣佈這件事，他就要入獄一年。

但這個人到了德國，事實上就將這些資料公佈出來，

德國發覺這件事是真實的，並且他們有許多科學鑑證支持。

當然，同樣未獲得任何醫學界的證明，但很多科學鑑證都證明此事屬實，

甚至德國的一些部門，支持他向美國提出訴訟。



所以，你會看到，今時今日我們活在一個很特別的社會，一個怎樣特別的社會呢？

現時並非哪樣東西好，就應該公佈的一個社會，

而是哪樣東西，對控制社會的人有利，那東西才可以公佈。

----------------------

再隔 13年後，2009年 11月 1日，「健康之藍圖（25）完美食物（12）」，
再次提及微波爐的禍害。

----------------------

日華牧師：

其實，微波爐是一個非常危險的物品。

如果你用微波爐來加熱食物，基本上，所有經過微波爐加熱的食物，

當中的酵素都會完全被破壞。

不僅如此，發現使用微波爐時，原來它會向食物內的水分子，發送一種特殊的訊息。

雖然經微波爐加熱後，表面上，那杯水依然是水，

但它會攜帶一個訊息——一個「無形殺手」的訊息。

這是何解呢？原來他們發現用水壺煮沸的水和經微波爐加熱的水，

兩者冷卻後，分別用來栽種植物，

結果發現，經微波爐加熱的水澆灌的植物，卻會在數天內枯萎死亡。

雖然水分子結構並未改變，但當中的訊息已經改變了。

正如我們現在所說的生物波頻一樣，我們知道，不同顏色的水果，

本質上攜帶著不同的波頻，而微波給予它的波頻是死亡訊息。

所以，剛才我提及的「HAARP」系統，其實是利用微波技術運作，

因此，它能夠將極高頻和極低頻的訊號，傳送到世界各地。

我們即將進入一個時代，敵基督開始出手要統治世界，

因為他們已經發明了疫苗和這種系統，這些足以威脅全世界。

更甚的是，現在連人造衛星都配備了這種系統，

因此，你已經無法將這些系統全都摧毀了。

所以，使用微波爐加熱的水或食物⋯⋯甚至，以前有人曾用微波爐加熱的水，

來沖泡奶粉餵給自己的孩子，導致孩子百病叢生，卻無法找到原因。

雖然水的分子結構沒有改變，表面上仍然是水，

但它所攜帶的生命訊息，卻是致命的殺手訊息。

----------------------

在同一篇主日信息中，亦提及精製食物及零食的禍害。



同樣地，這亦是小羅拔‧甘迺迪調查慢性病的其中一個原因，

也就是超加工食品（Ultra-processed food）。
----------------------

日華牧師：

另一個現代酵素的陷阱是甚麼呢？就是精製食物和零食。

你會看到精製食物，例如白糖，正如我們上次提到，白糖存在很多壞處，

但如果從酵素流失這一方面去看，白糖還有另一個壞處。

為甚麼？因為白糖會導致我們身體的鈣質流失。

由於白糖是酸性，當它進入人體後，身體需要利用礦物質來中和它，

而最容易被使用的礦物質就是鈣質。

所以，即使我們不喝汽水，而是吃甜品，之後你的尿液，也會流失大量的鈣質。

因為基本上，白糖不含鈣質，

所以，你的身體只能從骨骼和牙齒中抽取鈣質來中和它。

這就是為何人們常說，吃太多白糖會蛀牙。

即使你有刷牙，吃太多白糖仍然會蛀牙，因為鈣質會被抽走去中和白糖的酸性。

事實上，我們體內的磷質和鈣質需要保持 1:1的平衡。

當鈣質減少時，便會出現諸多問題。

如果因為吃白糖，導致缺鈣的話，便會出現焦慮、心理失衡、情緒化。

這就是為甚麼，在過往日本的傳統中，人們喜歡將小魚醃製後作為零食。

當他們情緒化時，吃下小魚後，情況便能消失。因為這些小魚含有容易消化的鈣質，

當補充鈣質後，身體和思考等各方面便能恢復正常。

否則，你不僅會心理失衡、情緒化、焦躁，還會發現自己難以集中注意力、

思考力減退、沒有耐性、容易暴躁，以及肌肉沒有力量。

這都是因為喝甜的東西太多，或吃得太多以白糖製成的食品。

事實上，當白糖吃進身體，成為血糖的時候，

在體內分解血糖時，就會消耗維他命 B1。
因此，這又會導致另一個問題，就是精製白糖導致我們缺乏維他命 B，

使人容易疲勞、眼花、貧血、憂鬱，並失去記憶力。

所以，你看到所有我們說的精製食品，其實，它的酵素是負值。

謹記，我們所說的所有精製食品，在它們原本的時候，

譬如白米，它是糙米的時候；白糖，它是原糖的時候；

或者鹽，它是海鹽的時候，全部仍是原材料的時候，

它的酵素是正值，能提供許多營養。



然而，一旦精製後，變成白色的話，它的營養價值就變成負值。

所以，所有零食、曾漂白的食物，它們的酵素都是負值。

舉例，除了三白之外，第四白就是白鹽，漂白了的食物，

包括魚蛋、河粉、竹筍、蒟蒻，這些已經漂過的食品，

漂至白色或者透明，全部都是酵素陷阱。

----------------------

此外，10年前，2015年 9月 13日的主日信息，「2012榮耀盼望 vol. 292」，
分享接地的好處時，再次重溫各類輻射、電磁波的壞處。

----------------------

日華牧師：

這統稱為「接地」（Grounding），用這個詞彙，就能找到相關資料。

但最主要的發現者，其實是一個「以觀看太陽為食物」的人。

當他們繼續研究後發現，為何近代疾病頻發，

原因是身體接受過多電荷，身體無法釋放這些電荷，

有需要的時候，也無法進行交換。

因此，近代的產品，例如Wi-Fi等各種電磁波，

都會令人縮短壽命，更容易生病甚至死亡。

原因是，這些電荷積聚在體內，人體無法處理，從而產生更多酸性和異常狀況。

以前人們都會說，常使用手機通話容易患腦癌，

原因仍是身體累積了無法控制的電子。

這些電子進入人體後，並不會亂竄，身體自然會將它封鎖在特定器官，

就像用一個鎖，將它鎖上，於是該器官就開始癌變。



但為甚麼不放它出來？因為放出來後，其他地方就會癌變。

所謂的游離基，游離基是甚麼？其實只是缺了一顆電子。

這是關於電子，說到最終，仍是關乎電子，你知道嗎？

原來，只要我們懂得 Grounding（接地），

你已經不用再怕游離基，因為游離基本身就是電子。

----------------------

證明 29年間，日華牧師是出於善意，分享這些幫助我們更健康的題目，

最終得到神的明證，他就是世上最好的撒馬利亞人，是神給予這個世界受膏的先知！

此外，校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員分析，

近年人們的健康，確實因為疫苗而大幅下降，每況愈下。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 21日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

現在證明疫苗使人變得極弱，任何病都爆發出來，即使那些人以前具有抵抗力，

因為現在的疫苗，明說接種完那麼多針之後，已滅了整個免疫系統，

因此任何病都可以出來。

西緬策略家：

原本應該是非洲的病毒，但是現在⋯⋯

日華牧師：

所以一向都 limit（局限）在非洲，現在就可以擴展到全球。

西緬策略家：

即使歐洲、美國這些本身營養充足的國家，人們也會感染馬堡病毒、伊波拉病毒。

日華牧師：

不過，應該是因為背後，即現在看到福奇這事件，

小羅拔‧甘迺迪連繫福奇，連他乘坐的地鐵路線等資料都能找回。



這應是因為之前那麼多預言、預測，

甚至，Bill Gates都已經安排這些會議，並按照計劃推行，

所以在再底一層，還有一位隱藏者在背後推動，就是 Freemason。

但現時表面上，讓全世界都認為已經找到了，原來是這件事，

「武漢」根本是美國的一個錯誤，起碼都不算是陰謀。

不過，全世界現在弄成這樣了。

確實，可以看到整件事有最高層的人在推動，但始終去到下一層，

無論你如何調查，都會發現好像有些是意外，有些是無心之失，即今次事件。

但是，疫苗的情況就更加瘋狂。疫苗背後真的存在黑手，

因為其中涉及納米機械人等等。

----------------------

2月 12日，蘇丹衛生部聲明，新一輪霍亂疫情持續擴散，

已蔓延至全國 12個州的 83個地區，累計病例達 53,317宗，其中 1,425宗死亡。

此外，全國登革熱累計病例達 10,844宗，其中 16宗死亡。

蘇丹中部和南部多個地區疫情嚴峻，病例持續增加。

2月 13日，世界衛生組織最新報告顯示，猴痘病毒疫情持續蔓延。

截至去年年底，全球已有 100多個國家和地區，報告了 124,000宗確診病例，

272宗死亡。

2月 14日，香港正值流感季節，預計仍將持續，社會各界應繼續提高警覺。

流感病毒檢測陽性比率為 10.23%，公立醫院流感入院率為每萬人 0.67宗，

顯示整體流感活躍程度維持在高水平。



香港共錄得 301宗，成人感染流感的嚴重個案或死亡個案，

其中 186人為 65歲或以上長者。

2月 17日，甚少出現流感疫情的東南亞國家的泰國，

今年迄今錄得近 10萬宗流感病例，9人死亡。

目前流感感染率高於 2024年，並出現 15宗群組感染。

2月 19日，台灣流感疫情仍在高峰期。

今年流感重症通報數已超越過去四季，重症死亡病例更創近十年新高。

2024年 12月超額死亡率飆升至 14%，顯示疫情嚴重程度超乎預期。

此波疫情更造成多位知名人士因感染流感猝逝，

包括骨科名醫吳明峯、華航董事長謝世謙及藝人大 S等。

2月 20日，中國疾病預防控制中心提示，中國仍處於流感流行期，

絕大部份為甲型流感，南方省份流感活動水平高於北方。

今年流感季開始較晚，於 2025年一月中上旬達到高峰。

----------------------

YouTube片段：

很多人，人山人海，我陪我的家人來看病，

從掛號一直到進門診部，花了兩個多小時才看上病。

中國的疫情更加嚴重，肺炎、白肺等重症患者激增，

從普通民眾到名人，甚至是醫院的護士，許多年輕人突然猝死和病亡。

2月 17日，黑龍江民眾發文披露，

當地一名 25歲護士，開始因發燒不退，很快轉成白肺，

在市立醫院 ICU住了一周，就去世了。

你說它現在是新冠也好，還是甚麼諾如病毒、禽流感、甲流，

它已經不是單一病種了，而是混合病種。

你防不勝防，你沒法診斷、治療和預防，這就是來要命的。

實際上，它是這樣的一種情況。

河南、安徽和福建的民眾也告訴我們，

當地很多中老年人去世，山區幾乎成了無人區。

由於去世的人太多，部份地區已經開放了土葬。

年前到現在很多人都死了，

我所知道的親戚朋友、同事，還有我們的客戶，有幾十個吧。

殯儀館增加了火化爐，現在很多地方開放土葬了。

中國疫情肆虐，河北等多地醫院和火葬場持續爆滿，



石家莊傳出棺材脫銷，價格暴漲，

棺材和骨灰盒生產的工廠加緊趕工。

當局為了緩解火化壓力，對原本嚴禁土葬的河南、安徽、江西等地開放土葬。

河北多地民眾披露，近來醫院和火葬場都爆滿，棺材脫銷，價格暴漲。

大醫院人滿為患，跟趕集一樣，死人啊，火葬場燒不完，

像那個末日了，年輕人死了不少，

但是歲數大的，中年以後的人，偏多一點。

我六嬸周六才走的，還是新冠，就是疫苗後遺症，控制媒體不讓說。

死人不少，上年紀的比較多，

平時的話，四千塊錢的棺材，現在就賣到一萬二，

上午賣一萬二，下午去的人，可能就一萬三，

因為死人比較多，現在棺材進不到了，買得貴。

浙江棺材廠工人小陳透露，

當地新建了很多生產棺材和骨灰盒的工廠，

銷往全國各地，都在加班趕工。

「我們做棺材的挺忙，加班再加人手，

這廠子都是這兩年才建立起來的，

中年的、年輕的，都走了很多。

我同學的哥哥，48歲左右，在工廠宿舍裡走了。」

「年前到現在，很多人都死了，

說實話，我的親戚朋友、同事，還有我們的客戶，幾十個吧，

有的四十多歲就走了，反正就是壯年，症狀一般是白肺和心臟問題。

殯儀館增加了火化爐量，現在很多地方放開土葬了。

現在一感冒就緩不過來，其實還是那個東西（新冠），

不敢說，就換了個名字。」

今年這波甲流是真厲害啊，而且是一直持續爆發，我家已經嚴防死守了，

但前段日子，我兒還是中招了，可把我折騰壞了。

而且也不知道是不是大數據監聽，

這段時間，網上刷到的各種甲流信息越來越多，

嚴重導致白肺的、ICU達幾萬人的，甚至還有去世的，把我嚇得不行！

北京市民披露，北京發燒感冒比較多，

三甲醫院都爆滿，看病難，床位緊張。



同仁醫院崇文門院區宣佈，

從 2月 17日起，暫停急診內外科及發熱門診，不少人到外地躲避疫情。

難怪網上都說，新冠算甚麼，甲流才是大哥。

我這次是真真切切體驗了一把。

我是初十那天開始，到現在第七天了，才慢慢緩過神來。

前面是燒了三天三夜，頭痛欲裂啊！

整個過程，真的是全身肌肉痠脹得不行，痛到想發脾氣，

特別是胳膊，還有大腿，痛得都抬不起來，沒有一點力氣，站都站不穩。

然後，喉嚨又非常非常痛，連吞口水、喝水都痛。

鼻子又嚴重堵塞，只能靠嘴巴呼吸，真的非常遭罪！

然後，又沒有一點食慾，

吃甚麼都是苦的，喝粥都是苦的，嘴巴裡面老是泛苦水。

後面不燒了，又開始咳嗽，真的是連肺都要咳出來了！

吃了七天的藥，現在還有點咳嗽，稍微好一點了。

甲流大哥，我真是服了你！

有網民表示，春節前的流感，帶走了很多人。

四川網民表示：「今天一個朋友跟我說，他媽媽年前感冒走了，

症狀也不嚴重，但兩三天很快就沒了。」

江蘇網民表示：「和我爸一樣，症狀不嚴重，吃藥都緩解了，

但是過了三四天晚上，突然就走了。」

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員分析，隨著人們大量接種疫苗後，

大家已經發現，疫苗的後遺症是千真萬確。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 21日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

大家可以看到，在留言中已經出現一些新名詞：「疫苗後遺症」。

這肯定不是由政府公佈，而是民間已經知道這回事，他們都看出有不妥的地方。

人們的死亡速度和猝死情況，比之前更嚴重，如今已經變得很正常、很普通。

幾乎每幾個人中，就有一人是猝死，但以前都未聽過這個詞。

現在訪問那些人，每幾個人中，便說有一人突然死亡，正是如此，

所以現時很瘋狂，世界上猝死的問題已經很普遍。



----------------------

此外，疫情三年後，疫苗禍害更是壓不住了，越來越多接種疫苗者近年相繼離世！

----------------------

YouTube片段：

不幸的消息傳來，我的同行，新周刊審校室副主任吳玉燕，

因嚴重流感不幸去世，終年 41歲。

根據新周刊官方帳號，吳玉燕擔任新周刊校對長達 16年，

她生於 1984年，廣東茂名人，是家中的長女，兩個孩子的媽媽。

去年她剛生了二胎，今年 1月，一場毫無徵兆的流感，打亂了她的生活。

她被診斷為嚴重的甲流合併乙流，住進了 ICU。
進入 ICU的第三天，病情急速惡化，2月 4日她永遠離開了。

我同行的遭遇，真的讓人扼腕嘆息。

我注意到《瀟湘晨報》在報導這一消息的時候，

還特別提醒普通老百姓，一定要謹慎地面對流感。

感覺我活不了幾年了，不是胡說的。

自從 2022年以後，我就發現我的身體，一天不如一天。

以前做俯臥撐最起碼能做 50個，現在我連做 5個都費勁。

原本我一口氣能跑超過 20多公里，現在我跑 200米都喘不過氣。

最主要是，你現在稍微一運動，第二天就保證渾身疼。

後來我跟身邊人一說，我發現他們居然都一樣，大家都這症狀，

就是四肢乏力、呼吸困難，再不就是，要不這裡疼，要不那裡疼。

有的人還掉頭髮，掉得可嚴重了。

吃東西吃點不對的，就拉肚子，

這些症狀還有很多，我就不說了。

要不你跟我說說，你是不是也有甚麼症狀呢？

自從接種完三針之後，每次咳嗽，都總有一種胸口痛，

而且每次打噴嚏，都會感覺到整個胸腔跟著顫動，

而且一旦感冒之後，非常、非常難痊癒。

不知道你們有沒有同類型的情況？

終於知道印度人口罩時期，

為甚麼他們不打疫苗了，他們喝牛尿了，



當時還笑話他們，鬧了半天，他那玩意兒副作用是最小的。

然後，我從昨天晚上 11、12點開始睡覺，

中間斷斷續續一直在睡，然後，凌晨的時候痛得要死。

打這個疫苗真的太受罪了，想像不到你的身體，有多麼難受。

我覺得能睡著，就是一件好事，

不睡著的時候更難受，感覺痛得⋯⋯
你又說不出來那種感覺，要死不活的那種感覺。

按道理來說，打了三針疫苗的人，是不應該陽的，

因為專家說了，打疫苗可以預防疾病，

結果打了的人都陽了，症狀比沒打的人重。

我差不多一個月才緩過來，

但現在我陽了以後，就出現喉嚨不適，

時不時好像有東西卡在喉嚨這地方，

你說感冒吧，也不像，簡直是太磨人了。

我是在大一的時候打了兩針，

那時，本來學校組織學生，

在放寒假之前就全部打完第三針，

但因為我們的專業課提前結束，結束得比較早，

我就請假回家過寒假了。

回家之後，後背開始出現癢和紅痘，

我本來以為可能四五天就沒事了，

但是，這種狀況一直持續了兩個月左右，

我就知道第三針肯定是不能打了。

然後，我的輔導員說，

那你要去開相關證明，證明你沒法接種疫苗，

但我知道去開證明，肯定也開不了，

因為當時要求非常嚴格，也沒人敢幫你開這個證明。

一直等到 2022年 10月份，當時，我在深圳那邊，

我的公司又要求我去打第三針，

我就說不能打，因為身體有這種過敏反應，

他們就說，那你就要去開證明。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師向現場資料員分析，感謝神在 29年前，

經已透過錫安的信息，讓弟兄姊妹及早防範接種疫苗的陰謀。

否則，過往新冠疫情的防疫措施，將會逼使不少錫安成員接種新冠疫苗。



以下，是日華牧師於 2025年 2月 21日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

因為看見全世界也是這樣，尤其是中國、香港，若不是我們早已分享信息的話，

被他們稍微威嚇一下，找不到出路，很多人就會被迫接種疫苗。這真的很瘋狂！

所以，神對我們的帶領，真的很無微不至，導致我們整間教會都懂得如何應對。

----------------------

在 2021年疫情期間，全球疫苗短缺，各國包括美國都在搶購新冠疫苗。

然而，中國卻免費為人民接種中國科興疫苗。

當時，一位中國內地太太接受訪問時，高調鼓勵身邊朋友接種，

並表示：「打疫苗又不要錢，還要怎麼樣！」



----------------------

YouTube片段：

又不用錢，美國都打不上，你看國家受這麼大的難，

你看看，做核酸三回，

打疫苗又不要錢，還要怎麼樣，他們都不知道弄啥。

----------------------

結果，近期有人訪問同一位太太，她表示接種 3針中國科興疫苗後，

內分泌就紊亂了，瘦了 20多斤，瘦到無法走動，

非常後悔接種了這 3針疫苗，但後悔也沒用了。

以下，是這位太太的現身說法。

----------------------

YouTube片段：



打完這三針，內分泌就紊亂了，

第三針打完了，是科興的，說不打不行，怎麼怎麼的，

整天動員，完了又說給大爺 100元，那 100元咱們也沒撈著。

打完疫苗就瘦了 20多斤，

瘦得都不能走動，就在炕上癱著，

就一天天沒勁，一個月瘦了 20多斤，那嚇不嚇人呢？我罹癌了嗎？

天天咳嗽，咳完了，這個氣管氣上不來，

我坐著睡覺，半躺著，就這樣滋滋響。

你後悔打這三針疫苗嗎？

我後悔也沒有用，已經打了，跟誰去反。

大家好，我是許一諾的母親，

我的孩子 10歲，因為一針疫苗，現在得了血液病。

這是當地的疾控聯合專家鑑定，

鑑定我們是因為流感疫苗，得了免疫性血小板減少症。

這是孩子所有的住院證明和病歷。

孩子生病一年多，至今無法痊癒，也得不到解決，

請華蘭生物疫苗廠商，給我孩子一個交代。

在此，我請求社會的幫助。

沒有人幫我，我家孩子生病一年多，

我一個人帶著孩子，我真的不知道該怎麼辦。

我的孩子也打了兩針。

對，我兩個肩膀的地方，也打兩針，為了保護我們。

這是最氣憤的地方，

我們成年人也就算了，為甚麼要牽連孩子？

為甚麼要牽連孩子？

我就是那些直到目前，都沒有接種過一次疫苗，

幾百萬人中只有一個，我是其中一個。

現在我回想起來，都覺得不可思議，我不僅沒有接種過一次疫苗，

我還沒有吃過一次藥，也沒有黃過一次碼，

更沒有因為口罩的原因，請過一次假，

還順順利利地出差了，也沒有隔離過，難道我就是天選打工人嗎？

其實回想起來，我覺得主要原因是，

我對這個世界有一種天然的遲鈍感，

從小到大，我很少去跟別人搶甚麼，



用一句土話說，就是遲遲都趕不上熱的。

我還記得，當年疫情剛剛爆發時，是 2020年春節放假的時候，

我從深圳坐高鐵回廣州，我連口罩都沒有戴，

之後，我也沒有去搶過一次口罩，

沒有搶過一次退熱藥，也沒有搶過一次核酸。

如果要檢測的話，基本上，都是小區或者公司安排的，我才去，

除此之外，我好像對這個世界，沒有做過任何的個人努力。

我記得，我也有小小地感染過一次，

當時就是覺得渾身的肌肉有點疼，然後兩天就沒有任何症狀了。

現在回想起來，我都覺得不可思議，

好像這個世界（新冠），在我的世界裡，就從來沒有出現過一樣。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師分析，現時接種新冠疫苗的後遺症，

正應驗Webbot在 2021年 3月 17日，透過Woofoobix影片給予的警告。

接種了新冠肺炎疫苗的人，需要於往後日子，一生也戴著口罩，

以防傳染病毒給別人，這是一個從未出現過的現象。

以下，是日華牧師於 2025年 2月 21日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

其實，現時我們看到病毒傳染得很快，情況更趨嚴重，

這正正應驗了Webbot早前的預測。

接著，很多醫生已經證明了，使用 mRNA疫苗後，



改造了所有接種者的細胞，導致他們成為所有病毒的製造工廠。

意即，接種疫苗的人，不僅很容易感染新的病毒，

而且在感染後，整個身體會製造大量病毒，導致身邊人都被感染。

所以，現在的傳染程度為何比之前更嚴重，

一年比一年更為嚴重，就是 mRNA疫苗造成。

事實上，我們看見身邊所有已接種疫苗的同事、同學或家人，其實他們就是帶菌者。

不僅他們容易被感染，並且在感染後，即使症狀還未開始出現，

他們的身體已經製造病毒，因此現在傳播速度更快，並且更加密集。

當然，接種疫苗的人也更容易死亡。

但問題在於，所有接種過疫苗的人，都已成為新病毒的帶菌者，

因此，其實馬堡病毒應該是由此傳染出來。

即使他自己沒事，但他都會不斷將病毒傳染給身邊的人，因為他成為病毒製造工廠，

這正是Webbot在新冠病毒初期，就已經這樣說。

接著，現時因著研究 mRNA，人們就證明這一點是真確的。

當然他不是說證明Webbot所說的應驗了，因為很多人並不知道Webbot的存在，

但現在卻完全應驗了這個預測。

所以Webbot曾說，將來所有接種過疫苗的人都要戴口罩，

因為他自己的體液和每一樣東西，都會成為帶菌媒介。

----------------------

其實很多人未必想到，或者難以接受目前疫症嚴重的幅度，

他們會覺得一定不是來自神，或說「若是來自神，為甚麼會這樣」等這些字眼。

但其實他們沒有想到一件事，就是由有這本聖經開始，



我們所說亞伯拉罕時代的所多瑪、蛾摩拉，

摩西時代的埃及、迦南美地裡的巨人，一直到大衛時代殺歌利亞和非利士人。

其實，我們要知道，在每個時代裡，永遠都是如此，神在那個時代當中，

祂給予極大的榮耀彰顯，一定會伴隨著極大的審判。

所以你看到《申命記》、《利未記》，神亦這樣說，

其實祂的話語賜給你後，會有兩個現象，

就是祂的話語，你接受的話，你就「生」；你不接受的話，你就「死」。

為何不是生與病呢？生與困境？生與憂慮？為何「生」之後就是「死」？

因為每一個時代當中，如果神賜下的，是一個大的祝福，就會帶來大的審判。

並且，在以前來說，你在生死之間選擇，你仍有中間點。

然而，如果大的祝福和神的同在臨到時，必然只有生與死。



所以在現今這個時代，神賜下了錫安，

而那些人說：「我才不會理你，我有很多選擇，不會選擇你。」

好吧，除非你肯定錫安不是來自神，

但若錫安是來自神，擁有如此啟示和能力，你不選擇的話，就一定是死。

其實，現在我們看到全世界，全部現在問的所有問題，

我們所說的經濟、軍事、舉起重石頭、醫療、疫症、接種疫苗。

所有事情，他們都是按照錫安所分享的，反其道而行。

我們便看見我們是「生」，但是他們呢？

他們是否憂慮這麼簡單？不是！他們是家散人亡，

他們所有的積蓄完全化為烏有，簡直是負資產，這樣出現的。

因為我們這個時代，神真的賜下是「生」，所以，另一邊必然是「死」。

換言之，在那個時代當中，神的同在越大，敵擋的人面對的困境和審判就越大。



就如同摩西帶著神極大的同在，但反觀埃及，即便以一個國家、一個國度，

當時地球上最繁榮的國度，她都是等於死，就是這樣。

其實很多愚昧的人，他們沒有想過在那個時代中，神在整本聖經中都強調了這一點，

就是祂賜下強大的恩膏時，祂就期待你擁有極其懂得順服和接受的心態。

一旦你作相反的事，強大的恩膏就會帶來生與死，簡直是生與死，是一個反向。

祝福的背後就是審判，並非祝福的背後，相反的話就是少一點祝福，

沒有這回事，而是審判。

所以，如今全世界，他們到現在依然不明白，還不願去尋求，就是為何會這樣。

因為這個世界有錫安，如果神沒有放下錫安，

祂這樣做，到審判的時候，你可以說祂不義。



然而，祂放下錫安，在一個資訊如此發達的時代中，你仍壓抑、打壓錫安，

並且，對於這些資訊，只是水過鴨背般看看，

如此，在神眼中，祂所定的，就是可以審判。

所以你看到，主耶穌的臨到，可以將一個國家毀滅，

是因為那個國家不接受祂，祂就要來那個國家，明白嗎？

當時為甚麼神不去滅羅馬或希臘，而是主耶穌降臨在耶路撒冷之後，

轉眼間便滅了全國呢？為甚麼？

原因是，主耶穌的來臨是一個恩典，

這個恩典，永遠都是祂給你「生」的話，不接受就是「死」。

在神而言，除非祂不介入，讓你自生自滅；

但若祂介入，而你 ignore（忽視）的話，就必死無疑。

換言之，神賜下約櫃，以色列人若忽視它就要死；

而當約櫃被送到非利士人的大袞廟，他們忽視它，只將它放在一旁，那審判就臨到。

所以，當神的同在存在，一些人若認為「信則有，不信則無」，

如今全世界都看到，只是在作繭自縛。

或許有人會想：「為何神不讓世界半數知曉、半數不知，不知的那一半才面臨審判。」

從來都不是這樣，在全人類的歷史中，從亞伯拉罕出現起，永遠都只是極少數。

亞伯拉罕的出現是少數，接著的以色列和他的十二個兒子，在埃及中也是少數，

之後以色列人相比全世界，仍是少數。

問題是，誰不受理、不接受他，其結局就是滅國，

即如以色列人出埃及，後來進入迦南美地，對不？

而這現象，神為何要重複地用這點來印證我們？

因為我們就是一個這樣的存在，即是，他們再忽視我們，

以為這樣可以免禍，便必死無疑。

因為我們的存在，已經證明是真正來自神，

並且是來自神有史以來最大的啟示、明白和彰顯，是祂的智慧和性格的最大彰顯。

相對地，這個世界就會面對 extreme（極端）相反的死亡，

現在我們對四馬的理解更透徹了，因人們以不同的形態，忽視了神在這時代的真光。

所以你會感到奇怪，為何最後會出現一個有趣的現象，

就是「君王要來就你發現的光輝」，很多人前來，像是賠罪一般。



那種現象不像我們所說的三王來朝，那幾位博士來到主耶穌面前，來慶賀祂的出生。

以賽亞書所描述，後來的人像是來賠罪，是的，他們全部都是帶著禮物前來賠罪。

為何？因為他們忽視太久了，知錯、知死了，

他們來是為了賠罪，所以帶上禮物和所有財寶，並且親自前來。

在這個時代，打通電話不就行了？最多用 Zoom吧！

為何聖經記述，到那時候，他們從遠方前來？

現在我們親眼目睹全世界發生的這些事，其實大家都知道，

在事情發生前的幾年，我們早已宣稱，這些事將會為我們發生，對不？

我們講的四馬，只是當時我們還不知道第一隻馬——白馬，

其實是指西醫的大白袍。對不？

如今我們看到牠走遍各地就明白了，走遍各地後，戰爭接踵而至，

經濟崩潰也走遍各地，今年開始就是灰馬出來，

將前面的三馬 combine（合併），再次走遍全地。

所以，我們現時所談論的，無論甚麼疫症，其實都是白馬的後遺症而已，

因為牠於那時打下了一支針，打了幾劑之後，

經過幾年，現已發酵，這段時間全世界便正式有禍了。



總之，每個時代中，神賜下的恩典，你是不可忽視的，

那些人以為自己不是以色列人，就可以忽視；

或認為不是上你們教會，或不是屬基督教，是信道教、佛教，就可以忽視。

不是的，神在那個時代賜下「生」的話，反向便是「死」；

祂賜下祝福，反向必然就是審判。

其他人忽視與否，就算是非利士人奪走了約櫃，放在大袞廟，

整個部族、整個國家都遭殃，你可以忽視，但結局就是面對死亡。

由是，《啟示錄》所記的事情便很明顯，不是無緣無故出現的，

《啟示錄》中事件發生的原因，是因為神在同時同期孕育這個小孩子，也就是新婦。

所以，當他被孕育的同時同期，這份恩典除了小孩子外，

於同一個世代的人都可以 access（接觸）得到，



他們若忽視，審判就會臨到，就是如此。

如今我們親眼見證，我們的同在和印證越來越強勁，

神的榮耀越發彰顯，世界就會越發出現這種大規模的審判。

相對而言，在這審判背後，如我所說，

有一群時空穿梭的神的將領，正在推動整件事。

----------------------

顯而易見，新冠疫苗的後遺症，確實超乎世人想像。

然而，早於 29年前，錫安教會弟兄姊妹已經因日華牧師，

這位世上最好的撒馬利亞人，預先得知疫苗禍害，從而避開接種奪命的新冠疫苗。

在此，再次十萬倍祝福日華牧師，當年持著道德勇氣，預早將真相告訴我們！

接下來，隨著疫情發展，請弟兄姊妹做好日常防疫和個人衛生準備，

例如使用臭氧機、確保充足休息和睡眠、服用營養補充劑、和曬太陽等。

踏進 2025年，世人將見證四馬合一的灰馬瘟疫來臨，死亡，

正是他們沒有尋找「2012信息」的報應！

 
影片：主日回顧

上星期，日華牧師繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

美國參議院正式通過決議，委任小羅拔·甘迺迪為衛生部長。

從特朗普和小羅拔‧甘迺迪的言論可見，他們決心向整個醫藥利益集團宣戰。

在答問環節，日華牧師分析，1996年分享「氧份療法」信息時，

根本不知道 29年後，陰謀會發展到連美國總統也幾乎被暗殺。



小羅拔‧甘迺迪也要幾經艱難，才能擔任衛生部長，

但他們的本意，只是希望美國人健康。

當年，日華牧師只是因聖靈感動而轉換題目。所以，被聖靈帶領時，一定要用信心。

每個時代，神都因祂的憐憫，放下一些「受膏者」。

受膏者，就是那些有著似神性格，能讓聖靈逗留的人。

但大多數人的信仰也鄙視好性格，覺得他們是弱者，

就如先知在本地、本族、父家不被接納。



但挪亞一家的故事，說明如果全世界都沒有人能讓神的靈逗留，

神就會用洪水毀滅世界。

因為我們的身體就是神的殿，神的靈可以入住並逗留。

所以，受膏者就是最能讓聖靈逗留的性格。



當我們效法受膏者的性格，而不單單聽知識，聖靈也會逗留於我們的生命中。

路加福音 2章 52節記載：

「耶穌的智慧和身量，並神和人喜愛祂的心，都一齊增長。」

主耶穌因為被神喜愛，所以成為受膏者。

多年來，日華牧師也研究歷史上每一位神的受膏者，

細察他們的性格，了解他們為何受膏。

通常，恩膏越大的人，神越會隱藏他，因為神不想人們因功利主義而接近受膏者。

如果法利賽人覺得主耶穌身上有利可圖，也不會逼迫祂。

神遍察全地，尋找合祂心意的人，栽培能成為祂居所的新婦。



方法是將有新婦性格內涵潛質的人，推進黑暗中。

當他在黑暗中繼續選擇發光，在自私自利的世代中，自發地愛人如己，

在漫長的折磨中，自發地生出忍耐，

慢慢地，就誕生出新婦的內涵，適合神居住。

正如神多年間以困境塑造大衛，讓他走過死蔭幽谷，自發誕生出超凡的性格。

起初，神不會向日華牧師透露全盤計劃，為的是讓人在不知情下，以真心作出反應。

唯有這樣，才能將我們的身體，打造成為神的殿。

神更用一套超越歷史長河的「2012信息」成為印證，

證明我們每個大方向都完全正確。

所以在每個時代，能夠看見神的受膏者，

看見神建立聖殿，完全是整個時代的恩典、恩典。



因為在建殿的過程中，這個群體最需要的，就是有人啟發他們，

所以，神將受膏者作為殿頂石，目的是讓人們看到當時代信仰的高度。

主耶穌是房角石、是根基，

但時代的受膏者，就是最頂級的殿頂石，卻可以讓人學習和效法。

這就解釋了，為何 Freemason的金字塔頂是「全視之眼」。

因為殿頂石在獨立存在時，就已被神看為合格，

他的存在，就成了整個時代可以效法的標準，一個信仰依歸。

正如神安排主耶穌，成為當時代的受膏者。

祂被稱為基督，是因為祂的性格被聖靈接受和認可。

當祂被釘十字架後，就成了「主」。



所以，當時的門徒，是看主耶穌是師傅來效法。

在大多數人看來，主耶穌是被苦害，

但這個過程是必須經歷的，就如錫安這幾十年在黑暗中發光一樣。

最終，卻得到神的認同和恩膏，栽種出讓聖靈逗留的性格。

聖殿的結構，包括外院、聖所和至聖所，其實是對比人的靈魂體。

外院對比肉體，銅祭壇對比因信稱義；洗濯盆對比浸禮，行為與福音相稱。

聖所代表我們的魂，金燈臺對比神的話語，66卷聖經；

金香爐代表敬拜讚美；陳設餅代表不可停止聚會。

這些都是祭司的屬靈操練，讓他擁有不同的好性格、好信仰。

至聖所就是我們的心，約櫃對比性格。



因為主耶穌釘十字架後，幔子裂開，

神就可以進入並住在我們的內心，也就是至聖所。

因為，唯有乾淨聖潔的性格，才能完成約櫃，聽到神 Oracle的聲音。

約櫃的家具，包括律法版，是時代的呼召，4794；
金罐嗎哪，是時代的餵養；亞倫的杖，是時代的權柄。

在約櫃之上，就是神的施恩座，可以進到我們的內心。



今星期，日華牧師將會繼續分享，「2025時局分析」號外篇。

 
影片︰e-song與主日信息的印證補充篇

上星期主日，2025年 2月 16日首播的 ZNSE 973【Royal Priest】，
內容圍繞日華牧師是這個世代，唯一在性格上成長到合資格的大祭司。

他從屬靈聖殿外院的銅祭壇，一路進到至聖所，

可以直接面見神同在的約櫃，隨時聆聽神諭 Oracle。

舊約大祭司只能一年一次，固定在贖罪日的至聖所裡，面見神的約櫃。

但日華牧師是行走中的神諭Walking Oracle，能 24小時、無時無刻與神同在，

隨時聽到神的聲音，真正實現「常在」真理的新婦。

第一個印證︰

ZNSE 973【Royal Priest】的填詞，熾焮早在去年 2024年 6月 13日，已開始填初稿。

並於去年 2024年 11月 15日，完成最後的 Bridge歌詞。

歌曲於 2025年 1月 29日錄音，並於 2025年 2月 16日首播。



在沒有任何人為刻意安排下，同日首播的精華短片（VO），
「小羅拔‧甘迺迪當選為衛生部長」中，日華牧師回答 Eddie策略家的提問，

指出 2,000年前的主耶穌基督，是屬靈聖殿的房角石，

而今日的日華牧師和錫安教會，則是這所屬靈聖殿的殿頂石。

日華牧師的信息錄音日期，正是 ZNSE 973【Royal Priest】首播前兩天的星期五。

以下，是節錄日華牧師於 2025年 2月 14日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

所以神建立的聖殿，根本全來自甚麼？來自「恩典、恩典」。

但在這些「恩典、恩典」當中，你知道最重要的是甚麼嗎？

為何祂建殿的時候，說：「恩典、恩典」呢？

因為建殿，是指到那時代中的一個群體，但那群體最需要的是甚麼呢？



就是有人啟發他，所以整個群體，都是恩典、恩典。

恩典是來自神將這個殿頂石放置在那時代，明白嗎？

即那個殿頂石，就是一個 Seer（先知）。

而每個時代的受膏者，其實就是那殿頂石。為甚麼？

因為他為你設定了一個高度（elevation），他替你定下一個態度（attitude）。

主耶穌基督就是房角石，祂替你設定一個根基（foundation）。
所以在聖經中提到的「恩典、恩典」，

是指神在那時代裡，放下最頂級的殿頂石（受膏者），

然後讓人去尋找及學習，所以這就是「恩典、恩典」。

因為對整個聖殿，因為將來整個聖殿中，即那時代裡，可能存在五千人，

但神只放下了一個人——殿頂石。

但問題是，你們怎麼對待那殿頂石？

你們一直追隨上去，還是你做自己的根基、自己的事情？

即你的自發，或在每件事上也不懂得跟隨？

當然亦源於這個殿頂石，所以不合格的必定被篩走，正因著他們的存在。

所以特別在於，為何神會拿出一個殿頂石，並放置在那裡？

為甚麼？因為這是神放置的，並且是最高的那位。

因此，你們便明白為何 Freemason的金字塔圖像，

會放置「全視之眼」（All Seeing Eye）於其上，就是這個原因。

這就是《撒迦利亞書》所說的，這是神建殿的特別之處。

除了這個殿頂石外，對其他人來說皆是「恩典、恩典」。

因這個殿頂石，根本他自己獨自存在，已經合格（qualified）。
但他的存在，正是為了整個時代。



就如我不分享這些信息，我也是一個信主信得好的人，

神不把這些信息給予我分享，我也能跟隨神的，對不？

只是現在我證明給你們看，我能跟隨神。

如果神不給予這些信息的話，我便會分享很多釋經等類信息，

或分享關於聖殿的教導，我可以永遠不斷地得著啟示，

聽到讓你感害怕的程度，讓你自覺對聖經一無所知。

但問題是，神在中間加插了很多內容，我連氧艙也要研究，明白嗎？

這全是為了那時代的，並且給予你們機會，以不同的身份，

去跟隨神所帶領的每個時代的動勢。

意即祂為了你們，奠定了敬拜讚美團隊（Worship Team），

奠定了教會的科研部，奠定了教會的經濟及負責管理財政，

教會中負責管理聚會、秩序的人，你們全部擁有自己的崗位去事奉。

甚至原來連我的嗜好，也建立一個嗜好小組出來，他們也擁有崗位，

這就是殿頂石了，讓你們⋯⋯其實那些全都是神突然給予我，

然後我去做，接著你們就找到你們的崗位，對不？

但即使每一個動勢，你都會發現，並要重新檢討，

其實你們可能於當時不認知「受膏者」這個字的意思。

所以你們沒有留意和學習，但那時不可以將這事告訴你。

因為若那人自發，他就已經擁有，他是神擺放在那時代的。

就好像主耶穌，神可以將祂早放一千五百年，遲放二千年也可以的，

但神卻將祂放在那時代。

因為每個時代，神會分享遍佈在不同的時代出世的靈魂。

他們就是神所重視的，祂知道這個靈魂擺放在那時代會發揮作用，

因此將他們擺放在該時代。

就如亞伯拉罕和摩西，他們是整個程序中按時候出場的一群人。

因此，當聖殿最後完成時，整個聖殿就示範了這種特性，這份恩典就是來自神，

祂最終將殿頂石安置給我們看，告訴我們這就是終極，

讓你們在整個標準（standard）中，看見一個依歸。

因此，受膏者的概念，是最值得讓人反省的課題。

總之，那個標準、那個要求（requirement）是以恩膏而定。

----------------------

當中，日華牧師亦史無前例地，打開至聖所和約櫃施恩座的啟示︰

聖殿是我們的身體，聖所是我們的魂，

至聖所是我們的心，約櫃的施恩座就是我們的性格。



以下，是節錄日華牧師於 2025年 2月 14日的錄音分享。

----------------------

日華牧師：

主耶穌曾對七間教會中的一間說：

「我現在叩門，然後你去開門，我進去和你們坐席。」

其實神是入住聖殿，但會坐在施恩寶座上，為甚麼會有施恩寶座？

很奇怪地，一個木箱，為甚麼置在上面的蓋子被稱為施恩寶座？

就是因為神坐在其上。

但為甚麼神能夠坐在上面？大家剛才聽完在車上的這段錄音，

你就會明白，原來是這樣的。

原來我們真正最重要的決定權，應該是屬於我們的心，而不是我們的 mind（思想）。

原來，外院代表我們的 body（肉體），

我們所說的聖所代表我們的 mind，我們的至聖所代表我們的心，

而心裡唯一的家具，就是約櫃，而約櫃這家具，就是代表性格。

所以神是坐在我們的「性格」上，當你擁有能夠讓神逗留的性格，

你就成功建立了施恩寶座。

當你的施恩寶座，能夠有 Oracle（神諭）的話，

即表示你已經是約櫃，神認同你的性格是約櫃！

所以大家都聽見，我的信息除了是 prophecy（預言），

差不多每星期的信息，全都是 Oracle。
這樣，你們正是見證著約櫃，這就是我們的身體，就是神的殿，

我們的心就是 Holy of Holies（至聖所）。



----------------------

從以上印證可見，日華牧師分享的主日信息，

是神一日不偏差帶領的Walking Oracle信息，

而熾焮每星期創作的 e-song，亦與主日信息並駕齊驅，

是神一日不偏差帶領的Walking Oracle詩歌，

讓人進到至聖所，面見神同在的約櫃。

第二個印證︰

關於今天主日，2025年 2月 23日，首播的 ZNSE 1806【This Song Is For You】。
熾焮早在一年多前的 2023年 7月 8日，已填好英文初稿歌詞，

並於 2024年 5月 7日，完成 Bridge和最終歌詞。

那麼，這首歌隱藏了甚麼驚人的共同信息呢？

這要回到近日主日信息多次重提的，日華牧師在 2015年和 2020年，

兩次藍寶石公主號郵輪之旅的共同信息。

眾所周知，第二次旅程於 2020年 2月 2日下船，當中隱藏大量共同信息。

不過，原來第一次旅程，同樣隱藏了不可思議的共同信息。

首先，2025年 2月 18日，教會同工發現，上星期主日，2025年 2月 16日，

正是 2015年第一次藍寶石公主號郵輪之旅上船日的十周年。

而他們發現當天，十年前的同一日，2015年 2月 18日，

正是日華牧師於藍寶石公主號郵輪上，

首次錄製「天馬座行動」信息一至四篇的十周年大日子。



並且，照片拍攝時間 17:51，對應數值 1751，正是錫安新歌 1751《馬利亞》的編號，

這是一首充滿大量小獅子承傳共同信息的詩歌。

詳情，可重溫 2022年 4月 17日精華短片（VO），
「歷史量度者 Freemason的秘密（4）之月亮之謎（2）」。

以往我們很少提及，第一次藍寶石公主號郵輪之旅的下船日，2015年 2月 23日。



而今天，大家觀看這篇主日信息的首播日期，豈不正是 2月 23日嗎？！

也是第一次藍寶石公主號郵輪之旅下船日的十周年！

更震驚的是，日華牧師兩次郵輪之旅的下船日期，

2015年 2月 23日和 2020年 2月 2日，相差 1,806日。

而今天主日敬拜讚美首播的 e-song，正是 ZNSE 1806【This Song Is For You】！
數字與兩次下船日相距日數完全相同！驚人嗎？！

此外，ZNSE 1806講述老船長教導新船長駕駛郵輪，同樣與大小獅子傳承有關。

沒錯，正是郵輪！更令人驚嘆的是，兩次郵輪之旅相差五年，

而第二次郵輪之旅與今天，也相差五年。



小獅子傳承大獅子事奉，始於第二次郵輪之旅的 2020年 2月 2日下船日，

成為一個標記Marker。
到今年 2025年 2月 2日和 23日，神藉大量共同信息，

包括 32年前分享的「加拉太書 246篇亞拍拉罕信心 19之效法」、

ZNSE 1832【ADrop of Kindness】Robert F. Kennedy Jr. Version，
以及日華牧師重遊彩虹邨之旅，印證小獅子已完成神所給予的五年訓練，

可以傳承大獅子的事奉，並且青出於藍，更上一層樓。

原來，兩次郵輪之旅相差五年，其實是一個預言和活劇，

預言第二次郵輪之旅結束後，小獅子同樣有一個五年訓練期。

完成並合格後，錫安教會將成為 Rick Joyner「A Field of Dreams or Nightmares?」
預言中的醫療船，被神大大使用，醫治受傷的人，最後被提到天上與神同掌王權！

再者，ZNSE 1806的中文版《效法》，首播於兩年前 2023年 5月 7日，



是 Eddie科林送給玉珍師母的生日禮物，歌曲和MV，表達教會姊妹對師母的感謝，

回憶師母多年來的榜樣和鼓勵，並承諾以最佳方法在信仰上成長——效法！

近幾星期的主日信息，日華牧師豈不是多次分享，要效法神的受膏者，

並引用 32年前，「加拉太書 246篇亞伯拉罕信心 19之效法」嗎？

沒錯，「效法」正是近日主日信息的主要題目。

而今天首播的 ZNSE 1806【This Song Is For You】的中文版，

竟然正是 ZNS 1806《效法》。

絕對值得我們一起重溫！

校對這段精華短片時，日華牧師對於神為這篇主日信息，

和 ZNSE 1806【This Song Is For You】，製造如此驚人的共同信息，

作出了詳盡的補充。



以下，是日華牧師於 2025年 2月 21日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

所以說，現在我們這種 e-song，在基督教歷史上是不曾存在過的，

即以這種方式和級數將信仰 present（展現）出來，是不曾有過。

因為這要求內心的內涵和智慧，並且最主要是一種融合。

而這證明了我們所走的方向是正確的。

因為普通教會並不如我們般，能夠融合時代的科技、技術及時代最新的資訊，

並且能正確地執行與學習。

在這個過程中，這種融合導致我們，第一，成功地做到這件事；

第二，做到了一件很有趣的事，就是另一種的承傳。

其實我也曾跟熾焮分享，聆聽神聲音的最大秘密，永遠都是⋯⋯



試想，為何我身邊沒有人，聆聽神的聲音能比我厲害？

其實最大的秘密在於，當你學習一件事物時，才能聽見神的聲音，

因為你的心會自然地打開，並不會做作，因你在學習。

然而，很多人隨著年齡增長，已甚少學習新事物，卻不知道自己封鎖了某些東西。

因此，許多人都奇怪，為何神安排嗜好組藉著高達來突破呢？

現時他們便知道，製作高達需要學習很多東西，

而他們學習並不是出於私慾或功利主義，純粹為了報恩。

因此，那時我已說，看著他們每晚的製作，

我已知道，他們一生中，聆聽到神聲音最多的時間，就是這段時間。

所以我對熾焮說，其實熾焮在 20年後才製作 e-song，會否更具預言性？

這是不可能！是在熾焮開始學習的時候才會。

但問題是，我一生中發現最大的秘密，就是必須保持學習。

為甚麼我不斷地學習，不斷地研究，每一項科技、每一個範疇都會學習呢？

因為處身這個時代必須這樣，要履行牧師的責任，就必須這樣做。

因此，我能聽到神的聲音，無論做任何事都能聽到神的聲音，

你們聽到我能一日不偏差地分享信息，是一日不偏差！

但要留意，我並不僅僅分享一種題目的信息，

而是涵蓋醫學、科技、金融、政治、戰爭、歷史和預言，

這些題目交織在一起，仍然能一日不偏差。

你想想，如果只是分享一個題目，尚說容易，

但要涵蓋眾多不同的題目，還要分先後次序，所有信息都可以一日不偏差。

原因在於，我們這個時代必須如此，要融合這個時代中神的帶領與方向，

這是一種大融合，當中包括技術和我們所說的時代進步，要融合每個方面。

因此，我越看便越發覺，高達根本就是神為小獅子所預備的。

因為有太多東西要學習了，而他們每一個部門都在努力學習，

所以便能夠聽到神的聲音。

能否證明他們能聽到神的聲音？從他們所做的模型便能看到。

你們當中，有些本身正在擔任資料員等職份，在許多方面都要學習，

但其實某些東西你們已經熟習了，那便需要尋找新的東西再學習。

否則，你不懂得打開自己的內心，就無法聽到神的聲音。

若你回顧，在這段時間中，在嗜好組尚未出現之前，

我們的「2012小組」是進步得最快的，為甚麼？因為你們有很多東西要學習。



因此，近年 AI面世，我們便要去打仗，大家都要學習，我鼓勵全教會一起學習。

為甚麼？因為學習時，你們最容易聽到神的聲音。

但問題是，教會在這五年中，其實你看到我們在加速發展，

反而是在沒有聚會的情況下加速，我們甚至連恩賜運作的聚會都沒有，

也沒有「說的聚會」，五年來連正常的聚會也沒有。

然而，為何我們的小獅子，在屬靈上能如此快速進步，聆聽神的聲音如此厲害呢？

因為他們在自發報恩的過程中，願意學習，並以學無止境的方式學習。

可是，這個進步的速度將會減慢，因為他們要學習的內容已經學完了。

這就是問題所在，如此，他們聆聽神聲音的頻率就會 die down（減弱）。

現時你親眼看到，五年的時間，小獅子已能追上大獅子，為何呢？

其實，他們只是在做感興趣的事，而在這興趣當中，

維持一個 noble cause（偉大的心志），就是付出與撒種。

這並不是做一些轟天動地的事情，只是在過程中，

他們需要驅使自己去學習，讓學習不會成為他們的攔阻。

小獅子沒有讓學習成為難阻，如此，他們就厲害了。

因為在學習的過程中，我們會聽到神的聲音，

這是我多年來發現到，聆聽神聲音的最大秘密。

你可以聽到各方面的聲音，包括科技、政治、陰謀論的聲音，

甚至香港的黃衣人和黑衣人事件。事實上，由發生直至現今，

提起香港，談論這件事，持最正確觀點的人都是我，明白嗎？

但這其實與我的行業無關，我並不是製造暴動，那我為何會知道呢？

這就是秘密所在：當你找到一樣東西可以學習，

而你又不是出於私慾，並非為了恩賜運作而學習。

嗜好組不是這樣，他們並不是想著：「我要聽得到神的聲音，我要聽到 Oracle。」

不是為此學習和參與。

這些一定不可以說出來，一旦說出口，通常就會無效，而我現在說了，所以無效了。

因為這是一個發自本心的獎勵，發乎於我們如何度過這幾年或一生的生活。

如果我們度過一生的生活，也是用我分享的這種方式，進步就會最快。

原則永遠都是，神獎勵我們的心，多於獎勵我們的成就。

如果以成就來說，這幾年停了聚會，嗜好組為何能賺得如此多的獎勵？

其實，神最重要是獎勵我們的心，而非獎勵成就。

因此，熾焮由始至終以一個最正確的心走這條路，你可以說那是一條捷徑，



而且還能做到一些事情，不僅在錫安前所未有，

更是世界上從未存在過的 e-song的那種感力。

你是否親眼見證過？那是從何而來？現在給你們解畫，就是「學習」。

其實你們見證了這麼多年，一直都在見證這個秘密，就是我無時無刻都在學習中。

這個秘密就是我傾聽神的聲音、講道分享，達到舉世也沒有的級數。

我發現神將我置於這個時代中，雖然我甚麼都不懂，但甚麼都要學。

我提過數次，為甚麼資料員在信仰上進步得快？

因為他們要跟隨我，就必須持續學習。

即使遇到不懂的地方，他們也會先記錄下來，至少要成為我的「備忘錄」。

如此，他們便能迅速進步，因為他們必須學習，他們被放在一個需要學習的位置上。

並且，他們以一個好的心態，用服侍我的方式去學習，因此進步神速。

其實，我們現時的共同信息，很多都源自於他們的 VO長度，才能成為印證，

因為 VO佔據每篇信息最長的篇幅，才能做到「一天也沒有偏差」，你知道嗎？

當然，我分享之後才會有 VO，但他們能夠跟上，這就是要不斷學習的原因。

一旦停止學習，就會失去這種祝福，

但為甚麼會停止學習呢？你試想想，這說明你本身沒有這樣的性格，

你只是被環境逼使要學習，或者看到別人學習，不好意思不去學。

但對我來說，這已經建立在我的性格之中，從我成為你們牧師的第一天起，

在這之前的五年，我就一直在學習。接著，那天就將我所學的應用出來，

直到現在幾十年來，你親眼看到我從未停止。

所以我這種恩膏和恩賜能夠不斷成長，舉世不會再出現。

但關鍵是，熾焮正好有最好的機會可以開始學習，我就教導他，

但沒想到神竟然是透過高達模型。

所以高達模型的存在，確實是為了小獅子這群人而設，

因為那裡有太多東西需要學習。

我最初打算買了就算了，誰知連我也要學習，還要學習 GK，不斷增加下去，

彷彿永無止境，但他們也無休止地不斷學習，這並非是我強迫他們。

因為當時看到高達模型，本打算買了就算，沒想到會製作至如此級數，

而他們更不斷將自己的標準提高。

所以他們在有生之年中，親眼見證另一個部門的誕生，

他們只負責娛樂部份，頂多是製作禮物。然而，你們則負責信仰部份。

你們親眼見證他們的進步，但他們這種進步似乎難以解釋，



這就是學習過程（learning process）。

我發現「學習過程」，不知為何會將我們的意識和整個人，開啟一條通道，

使我們能夠很容易、不經意地聽到神的聲音。

所以你們才能見證到，我所說的預言，舉世也沒有這種級數，

因為其他教會的牧師，如 Paul Cain等人，最多只會是「耶和華如此說」之類。

但我分享的內容，隨口說出的都是預言，前所未有的。

原因就是我在過去的 40年裡，每天 24小時都置身於學習過程中。

因此，我幾乎在任何方向，都能聽到神的聲音，

並非只是在台上「call位」的時候，在任何時間都可以。

那時候我開始向他解釋這一點，並且為他分析，

因為他正處於人生中，最好的學習黃金階段，

而且他在我講解一次後，就能永遠記住。

因此，順道一提，這是在人生中，最快速且最能傾聽神聲音的方法。

所以千萬不要讓自己認為可以降低標準，那就會出問題了，

因為你就不需要再學習了。

當你降低標準後，就會覺得游刃有餘，如此你就不用再學習了，

其實你就開始聽不到神的聲音，神就會找另一個人。

所以你會發現大衛最厲害的詩篇，其實是他學習做皇帝時，

或是成為皇帝之前所寫的。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，今年 2月 2日開始，我們才發現並解開了一個謎題，



就是小獅子承傳的五年。

原來五年後的今天，正如牧師所分析，熾焮的成長，

以及嗜好小組那群小獅子的成長，他們完成了這五年的傳承。

確實，如同牧師剛才所分析，在這過程中，

無論是熾焮，還是嗜好小組的小獅子，他們都懷著報恩、學習的心，

從中更能看到一件事，就是他們對牧師的尊重和欣賞。

我作為一個策略家、資料員去觀察他們的心志，認為非常優質，

因為無論是熾焮的 e-song，還是嗜好小組製作的高達模型，

他們時常都在思考一件事，就是如何完成牧師的心願。

當他們聽到牧師隨意提到「我想要這樣的模型」，或者「我想要一些這樣的歌」，

就會看到熾焮和這群小獅子，儘管他們是不懂的，或者沒有相關才能，

但他們建基對於牧師的愛意，很想完成牧師的心願。

看到他們在短時間內⋯⋯就像嗜好小組在很短的時間內，

已經突破了「垃圾代工」、方舟及騎士工坊的製作。

現在，他們甚至開始向歡哥，那種可動的機械人技術學習，不斷探索，

因為去年住棚節時，我們去了歡哥那裡，

歡哥已表明不會透露製作可動技術的方法，他說可以與我們交流。

但現在小獅子因為知道牧師想要，便自行開發，

嘗試摸索這條路，希望能完成牧師的心願。

真的看見神的同在和恩膏，讓他們在這學習過程中，不斷突破和成長。

也知道為何牧師於第一年，

其實，第一年我們還未製作模型，只是幫牧師訂購模型而已。

當時，牧師說高達模型是Walking Oracle，
但我們還未製作模型給牧師，為何會是Walking Oracle呢？

我們看見當時已隱藏 4794，颱風也印證我們的每個活動。

原來，牧師正因在這裡看見，小獅子的學習和牧師的互動，

當中正存在了Walking Oracle的恩膏，是否可以這樣理解？

日華牧師：

對啊！

當時教導熾焮後，我留意到嗜好組，但，其實也不能透露給你們。

因為，最重要是你的心，當時發展和證明給神知道，

所以，不能事先告訴你，你學習便會聽到許多神的聲音。

所以，許多時，每晚看的時候，我明知，有時是洩漏了出來，

但不會明說你們一生會學到最多，因為你們的學習而聽到神的聲音，何解呢？



我舉個簡單例子，當中的次序讓你理解到，

其實為了我們的心，神做了一樣甚麼東西。

因為，最大問題是，我們需要一個 noble cause（偉大的心志），

即一個非常有價值、重要、好的原因（reason），導致我們投入，從而塑造我們的心。

而他們找到的心志，就是送禮物給牧師，以他們的身份來說，他們覺得可以了，

現在你看看，原來我們找到一個偉大的心志後，

我們投入並塑造我們的心，那個是最好的。

其實最次級的是甚麼呢？就是你們經常聽到的呼召（calling）和異象（vision），
是世上最次級的，因為那不是出於自發。

神給摩西的，為何說摩西比新約任何一個人都要弱?
因為，他從來不是自發的，我也說過，你能怎麼辦呢？

當你看見荊棘中的火焰，難道你去尋找滅火筒嗎？

你當然是接受，祂說甚麼你也得接受，最多你向祂反問，最終也只能接受。



那偉大的心志是叫作呼召，叫作異象，

在信仰當中屬最低級的，因為，這個人不肯自發。

但小獅子卻會做，若他們做並盡心投入的話，這就是自發。

當然，他們可能等待被呼召：「若神呼召我，我一定會努力去做。

神啊，祢給我異象，我就一定努力去做！」

這就不是自發了！這能塑造你的心嗎？

這如我所說，是別人叫你、呼召你，甚至給你異象。

你知道為何需要異象嗎？即神呼召一個人時，為何最後要給他異象？

過往我也說過，有些人很期待異象，但我亦提及，其實，異象是很低級的層次。

過往我曾分享過尼布甲尼撒王的夢，我也說過那些並不厲害，

神只會對信仰最差的人，才給他們異夢，因為要嚇唬他們，你知道嗎？



還談甚麼心呢？有甚麼好心？甚麼自發？這些人就在等待異象才肯幹一些事來。

但我不是這樣！

許多時，你聽我分享，有時我分不清是神的聲音，還是自己的聲音。

因為，全部是隨意地，我按著一個好的心田，我便覺得要去做。

不是神給你異象嗎？不是神要嚇唬你嗎？這樣你才做，方證明聽到神的聲音。

然而，需要被嚇才做的話，神確實會使你去做，這真的是異象來的，

但你的心呢？你的心需要被嚇才會做善事嗎？那你算是真正的好撒馬利亞人嗎？

對不？你只是一個被迫的撒馬利亞人，不是好的撒馬利亞人。

哪些人才會因為威嚇而做？不就是僕人（servant），而不是兒子（son），
兒子就是隨己意做或不做。

聖經記載一個財主有兩個兒子，一個滿口說做，但沒有做，



另一個滿口說不做，但最後去做了，其實為何他們會這樣？

因為是任由他們選擇，即使滿口說做，最後卻不做，都是他自己的選擇。

你們所見證的信仰，他們在你面前崛起，來勢洶洶，成為Walking Oracle，
聽到神的聲音，被神帶領下，竟然做模型也可以做出預言來，做出以西結的呼召來。

熾焮比你們遲了 20年起步，5年內就追上並超越，

還做出前所未有的敬拜讚美詩歌來，這還不夠嗎？明白嗎？

從頭到尾是好命嗎？不是好命！他們根本全部都是來自，如我所說，就是那顆心，

當一顆心是好的、願自發，便會懂得活在聖靈流動（flow）中。

現在全世界或香港人，不懂得靠向錫安，而你們當中會靠向錫安，

說明你的心真的比他們好，但是不是最好呢？這就是問題所在。

所以，神為了印證我們，祂用了一代以色列人做一個活劇，開始了節期，就是這樣。

因為節期在他們中間應驗，但我問你，首三個節期是為誰而存在？

你只要想想，主耶穌不是因節期而存在，不是！是節期因主耶穌而存在的。



第四個節期因甚麼而存在？

就是因新約教會而存在，不是新約教會因第四個節期而存在，

而是知道歷史上會有教會，第四個節期因而存在。

那麼我問你，最後三個節期呢？

我們看到西奈半島星圖、秦王星圖、耶路撒冷、伯利恆之星，

我們看到這些節期印證我們吹角，

我再問你同樣的問題，最後三個節期為了甚麼人存在？



其實，是為了錫安的事跡而存在，還有更多證據，因為以色列人出埃及這整齣活劇，

根本就是為了完成從救恩到結束的整個過程。

而最後結束時，這最後三個節期，才是首四個節期的真正原因，

那我們就是最後三個節期。

但要有額外的，然後再累積額外的，才是神真正希望從你們心裡得到的。

所以，你看錫安也是這樣，

很多時，我根本沒有強迫你，全都是自發，從而走到現在。

即使是熾焮，也是如此，如果我強迫他，他會承受很大壓力，

因為他對我說的每句話，也對自己要求很高。所以，我放任，讓他自己決定。

神的恩膏在誰身上，帶領、印證都是無法人為的，全部是自發之下，

神才在事後告訴你：「我知道，所以我用這些印證！



我一早就知道，所以我早已安排！」所有共同信息一直在訴說這件事。

所以，每到一段時間，我會為你們作一個總結。

但聽完總結後，你們每一個也要分析。

就如我剛才所說的，我們是一個怎樣的存在呢？答案已經揭曉。

等同主耶穌基督來臨時，在祂尚未釘十字架前的三年半中，

祂所揭示的那三個節期的啟示，比之前 1,500年所揭示的還要多。

因那些節期已有了 1,500年，但也不及祂三年裡所打開的，關於這三個節期的啟示。

何解？因為，祂就是應驗的那個人。

其實，我們就在做這件事，我們不會「盲雷雷」應驗了，並上到天堂後，

才驚覺：「原來應驗了！」。不是！

主耶穌在世時，便一直在說，這是講述祂。

而事實上，我們一直都在說這件事，但神一直也無間斷印證。

「是的！每星期也是在講述你。」

並且，郵輪那些印證，真的是很誇張、很瘋狂！

我們那時都覺得不妥，但從沒想到兩次下船的日子，

若不是神勾起第二次下船的日子，那麼多印證，



連「哪吒」也走來印證，然後，當中還有 4794，你真是腿軟！

我們一開始就覺得，哪吒也挺有趣，《哪吒 2》於 2月 22日在香港上映，

正是我們最近所說的「2222」，當中還有 4794，你真是不能不服，對不？



事實上，在於神的預知，祂簡直為了我們內心的一個感動、一個操作、

內心中的一種自發，祂繞了一大圈做了那麼多事情。

而在過程中，你會看到就是這個感動、這種堅持的累積。

因為我也嘆服，真的很嘆服，於這三年、四年間，

看著小獅子越做越多，越做越專業。我真的嘆服！

因這種心態是神所見到，熾焮亦然。

我見到也嘆服，因為他一直這樣做，但神知不知道呢？神知道！

你持久地做，做好內心，並自發地做，甚至，神看這件事勝於成就。

現在回看，神暫停我們這五年的主日及家聚的聚會，竟然就是為了讓他們做這些事，

那你想想，是成就重要，還是心更為重要呢？

其實，在迫不得已下，神才用 calling（呼召）和 vision（異象）。



如果人們能自發的話，神寧願他們在這五年暫停聚會，

在家做好自己，其實更好，就是做好內心。

因當有一個 formal（正式）的形式，你自律地參與，

你慢慢忘卻，究竟你是自發，還是人做你做？

是基於群眾壓力，還是別人的期望而做？其實你是分不清！

我們年復年地做了三十多年，但問題是，為何這五年會這樣？

其實現在看見，即使走到這地步，你也知道這五年一定為了我們，不用想了！

這個世界所有的事物，都是圍繞著我們轉動。

所以，如我所說，為何我曾分享過，於這五年間，其實我們是採取放養的方式，

因為在乎你的心。「那一定有人跌倒！」。是的！那又如何？

就如我所說，他也不知自己為了甚麼而回來，

他為神的貢獻，其實是一無所有，因為神最不想⋯⋯



我們教會已達到甚麼級數？已經去到甚麼程度呢？

還要靠恐嚇嗎？嚇就是異象，「冤」（纏著不放）就是用呼召，

即神冤你去做，「我可以差遣誰呢？誰肯為我們去呢？」

你聽聽，這正是神的感嘆！而非有人自發，祂才說這句話，是不？

但往往信仰低墮時，我們不懂這些經文。

所以，早年我就說過，需要靠發異夢才去做的人是很差勁。

所有聖經裡最差勁的人，全都是靠發異夢，而被神帶領。

真正重要的是，良心與神一致，你的存在如同神活在你的世界，這才是最好！

我相信，我以前只是這樣說，

但其實就是這五年，神為將來的一千年，示範了一件事給你看。



因為你怎樣也想不到，在神眼中，祂覺得⋯⋯
如我所言，從下郵輪的時候，你見到世界也開始封禁，全世界也是如此。

這五年就是為了一間小小的錫安教會，做好 e-song，
並做好生日禮物給他們的牧師，而全世界封禁，

你都意想不到，就是為了這件事情。

所以，你會看到，郵輪等才會如此瘋狂地吻合。

即使是今次的這首歌，也是講述，怎樣駕駛這艘郵輪，傳遞給下一代。

若是如此，便明白為何第一次是順時針航行，

第二次則是逆時針航行，因為根本是兩代不同的人所行的。

明白嗎？神做這件事，簡直是讓你知道，全世界都為了錫安，而變成今天的景況。

那是為了甚麼呢？全世界為何要封禁？



先別說我們教會不能聚會，或是不能舉辦實體聚會，

全世界也暫停了，就是為了錫安的兩個事奉冒起。

小獅子正是證明給將來千禧年的人看，不在乎成就，

即使是很微小的工作，只要你做好自己，神就會預備給你。

所以，我們從沒想過一件事，即你從沒想到，

其實主耶穌基督做了甚麼事情，才正式開始祂這三年半的 calling（呼召）？

其實祂只是做了二十多年的木匠，就是這樣而已，這樣就有資格了。

然而，這二十多年來，祂有甚麼成就呢？

祂研發了 iPhone，還是製造了 Tesla汽車？有甚麼資格讓祂開始？

因為祂是以逾越節羔羊的方式，開始那三年半，祂究竟有甚麼資格配得上呢？

就是祂的心，僅是祂的心而已。因為在神而言，祂必須公平，對吧？

就是這樣，在這段時間裡。



所以你會看到，從微小至如小獅子製作禮物給他的牧師，

或是我們所提及的【Build Again】，也印證他們所做的事。

而熾焮，則想減輕上一代事奉者的工作，但呈現的成果，就是Walking Oracle，
神正要告訴我們，人生的遊戲，不是在於你做得多大。

有時我們所等候的事情，其實是因為我們的信仰太差勁，

以致我們一直在等候呼召、vision（異象）。

但其實有一個更好的途徑，並能做得更偉大的事。

雖然我們在一間小小的教會裡，只是做著日常生活的事，

但我們真是從未想過，神會用全世界的方式，來印證我們一日不偏差。

因為那需要調動多少事情？

例如，當他發佈那首詩歌時，整個加州最昂貴的房屋便被燒掉了。

這事讓你不禁感嘆：「嘩！祢用不著這樣做吧？」

神那種級數的調動，讓你看到，在祂而言，心是在永恆裡最有價值的事物。

所以，我之前也提過，若我們早已被提，

沒有這群小獅子的話，那就真是一個遺憾了。

為甚麼？遺憾有兩個原因：

第一，如何證明你能傳承給下一代？

第二，第一代的聖殿根本是需要 Build Again（重建）的，明白嗎？

我現在講述的是，在他們這次崛起時，你就看到，

譬如熾焮和小獅子，他們慢慢證明了一件事。

是的，他們發展了與神之間的關係，別人會佩服他們。

無論他的妻子，還是跟隨他的團隊，也會佩服，甚至心懷戰兢。

因為他們已不再是普通人了，不是嗎？

雖然我不是普通人，但能夠流芳百世的，竟然是約書亞世代。



若你現在回顧歷史，你也不會說：「曠野中的以色列人流芳百世。」

像亞倫、米利暗那些人，你也不會這樣形容，對嗎？

但你卻會說：「約書亞世代會流芳百世。」

甚至我們談論這個題目，已經很長時間了，對嗎？

這就是我覺得遺憾的事情，就是錫安有我在這裡，由始至終，神是否知道？祂知道！

因為如我所說，整個以色列人從出埃及到進入迦南美地，

其實是為了成為我們的影兒。因此，這一切都是神所預定和預知的。

祂特意製造這個 difference（分別）給予將來一千年的人。

所以，由始至終，我不能提點太多，即使是小獅子，我都沒有提點太多，

最多只會說一句，但他們卻會銘記很多年，並且堅持去做這件事。

等同於以色列人在曠野中行走，任何一個被帶領出埃及的人，

都會有這種「貼貼服服」的態度，不能說他們有甚麼出於自發，

而屬於他們寶貴優質的心態，但我們這一代，不是神不預知，祂是預知的。

所以，整個故事像是一步步預備，讓這一代的共同信息越來越多。

一開始就不斷印證我們教會，而近一、兩年間，則是不斷印證小獅子，

為要讓下一代看到完整的信仰，好讓他們度過一千年。



因此，將來一千年的人的獎賞，不會有我們的百分之一、千分之一，不會的！

因為已「畫公仔畫出腸」（說得一清二楚），等於我明白很多事，

但不能對你們「畫公仔畫出腸」，若全說出來，你完全失去了那樣東西，

變相我所說的，就成為你的呼召，你就失去賺取百倍、十萬倍的機會。

所以變相，他們是失去了十萬倍的機會，意即將來一千年的人。

因為我們把不明白的事情解明了，還有歷史佐證，更不是以影兒的方式出現。

如同舊約時代，你也不知道他為了甚麼，做了些甚麼。

但在新約，關於我們的話，人人都知道為了甚麼，

以及做了甚麼，還用了二千年完成這場話劇。

----------------------

西緬策略家：

日華牧師，因為上星期你已解開一個謎，關於會幕和那些家具。

因為靈恩界有個誤解，他們以為會幕一直是講述神蹟、恩賜。

金香爐就是敬拜讚美的恩膏，至聖所、約櫃裡的三件家具，包括亞倫發芽開花的杖。

他們都聚焦在能力上：死人復活，源源不絕的講道，如同嗎哪般；

律法版則代表權柄和神的誡命。

我記得牧師在 2021年《栽在溪水旁》就開始提到，

根本在西奈半島星圖裡，透過約櫃裡的三件家具，其實是講述性格，

講述跟隨者與受膏者之間的 confrontation（衝突）。

正如牧師從上周開始分析施恩寶座，根本是講述一種心，能讓聖靈居住。

時至今天，當神印證錫安就是Walking Oracle的時候，我們就更加明白，

為甚麼這一兩年來，牧師在《栽在溪水旁》不斷強調性格、性格、性格。



原來在小獅子將要被提時，或者整個錫安要準時被提，

關鍵在於新婦能否在性格上妝飾整齊，

而不是在於神蹟、大型聚會，或者使死人復活的能力。

這就是整個靈恩界的誤解，他們一直誤解會幕是強調成就和神蹟。

但直至牧師為我們解開的時候，才知道其實會幕根本一直都是在強調心和性格，

請問是否可以這樣理解，現在牧師於這裡，為我們所解開的約櫃啟示呢？

日華牧師：

是的。論及真理，為何當你們看同一個真理時，

不會看到我所看到的東西呢？是因為需以性格作為根基。

所以在信仰裡面的屬靈操練，我經歷到的東西，

你們有機會直至離世都不會經歷得到。

我舉個簡單例子，神為何於詩篇 46篇 10節提及：

「你們要休息，要知道我是神，我必在外邦中被尊崇，在遍地上也被尊崇。」

其實單是這一節，不同的人執行這段真理，果效都有所不同。

其實你有沒有想過，為何這個世界會有安息日？

重提最基本的，若是守節期，獻祭要頻密的話，你也不會較守每次安息日頻密。



又為何他們不守安息年，神便要他們被巴比倫滅國，以及被擄七十年呢？

因為他們不守七十個安息年，每七年一個安息年。

為何要安息？秘密很簡單，

因為有些人守安息，是甚麼得著都沒有，甚麼都經歷不到。

但，如果神就住在你內心裡面的話，

其實你的外面，就像被 troubled waters（動盪不安）圍繞，

當你平靜了它，裡面的神就會出現，因為祂是神。



所以，對裡面沒有神的人而言，於安息日，甚麼都不會發生。

但有神的人，於安息的時候，就最經歷到神和聽到神的聲音。

所以，譬如你看到想當年這種方法，以及我恩賜運作的方式，

熾焮現在就會明白，就像我教你，開始 call位時，你要這樣做，

免得你煩躁（troubled），那你便會屬血氣。

有時候煩躁，是因為屬乎血氣，想表現厲害一點；想展示多一點；想做多一點；

想怎樣⋯⋯做不到的時候，便質問自己為何會錯等等。

那你便安息不了。你安息不了，亦即煩躁了。

其實神的聲音未能出來，是因為正被你外在的行為，或所作的每件事阻礙。

所以，他們要有安息日。那麼安息日是否不可以治病呢？

當然不是！安息日就是要讓裡面的神出來。

所以，這就讓法利賽人中招，變得瘋了，正是這個原因。

安息日就是要讓你外在的所有行動，所有事情停下來。

如果你有豐富的性格，且和神一致，祂便可以出來，因為你裡面有施恩寶座。

所以，換言之，為何某些人，於其一生中，沒有一個聖經真理能產生果效？

因為若你裡面的性格不行的話，即使你跟別人看同一段聖經，

作相同的屬靈操練，皆有不同的果效。

一些人禁食跟另一些人禁食，有著不同的果效，為甚麼呢？

因為主耶穌說：「你們禁食，但不除去你指責人的手。」



看見嗎？他們禁食，作很多事情，

但問題是，外在仍是煩躁，充滿了很多這些不饒恕、邪情私慾，以及指責。

其實你不覺得熾焮正在做的事情，你們很熟悉嗎？

豈不正是我一向做到的？化腐朽為神奇，就是這樣。

我一向都可以，我每一個題目都可以；

我一向都可以，只不過熾焮也能做給你們看。

但熾焮一出來接手事奉，就以其本性去做。

你們或會奇怪，究竟他有甚麼才能呢？不是的，是性格。

如今熾焮出來事奉，就是以一個正確的性格去做。

你知不知道，其實我從來不知道你們應該怎樣對待我，直到熾焮出現。

雖然我從來都不知你們該怎樣對待我，因為我從來都不要求你們，

亦從來都不向那方面想，但你知不知道一點？

只要你向這方面想，其實於聖經裡，有一卷書能教導你們該怎樣對待我。

是一整卷，應該很足夠。

你知道是哪一卷嗎？現在我問你，如果有一卷，你會說是哪一卷？

一整卷，你們知道的。看見嗎？其實你們是知道的，但你從沒想過這個方向，

連一天都沒有想過，正是《箴言》。熾焮就是以箴言的方式對待我。

為何神會藉一卷書，以一個如此特別的觀點（perspective）述說出來呢？

其實你有沒有想過？

我也是沒有任何人提示我，你也知道，沒有任何書卷或外面的教導懂得這麼多，

但我卻可以做得到，更是在沒有榜樣下做了數十年。

其實我現在說的很多預言，都是我向這方面去想。

有時候只是說說而已，但就成了預言。因為神信得過我的性格。



但問題是，若我們本身不緊貼神，著實重點並不在於有多少次機會或時間多久，

其實，是不及下一代。

所以熾焮其實是以箴言的態度對我。

爸爸說的話，他完全牢記，刻在心版裡。

他會抄下筆記，備案存檔，若不明白，他會問，就是這麼簡單。

若神欣賞的話，就會賜恩膏給他，他就能一直突破。

所以就如我所言，如果沒有小獅子這一代，其實我覺得是錫安的遺憾。

因為有些事情，我不能強逼你們做。若我強逼你們做，就不能成為榜樣。

大家知道，在香港地，尤其是早年，

若你強逼別人的話，他們定必離開，更何況錫安的標準這麼高。

而事實上，亦真的有人因此而離開，根本就是為了賭氣。



因此，有些東西的標準雖然這麼高，但卻不能夠明說，

否則就如我之前多次提及，這樣做就會奪走了你們的機會，

並且不單是奪走了你們這一代的機會，

假如我這樣強逼你們，我更會奪走了下一代的機會！

但我們就看到下一代，他們在自發之下，自己在各方面盡力、努力。

所以早期我已經在小獅子身上發現一個契機，

但那個契機是在他們身上，而不是在熾焮身上。

就是那些小獅子完全接管了我們的War Robots遊戲賬戶，

協助我們處理這些戶口，明白嗎？

當中並沒有強逼他們，他們全都是自發去做，

大家知道，現在他們每晚都在做，做了多少年。明白嗎？正是這份自發。

他們的目的是甚麼？他們是為了大獅子而做，但我們呢？

所以有些東西是神特意地鎖起來。為甚麼我會特別提到小獅子是這麼特別？

我亦提及過我和他們之間是有資料員，為甚麼呢？

因為當你再看看資料員，他們真的是很能幹，很厲害，

但他們是被 assigned（指派）去做，明白嗎？

小獅子是不是被指派去做？不是的，他們是出於自發。

我仍然是強調那個字眼，就是「自發」！

他們自發指派自己去做，然後做到怎樣呢？

做到連神都 bless（祝福）及 anoint（恩膏）他們，不是普通的油，是酒的恩膏！

熾焮是以水變酒的做法，他將平淡如水的錫安新歌變成酒一樣，

是那麼醇厚，那麼醉人，是嗎？

你以前是未曾想過，詩歌可以這樣百聽不厭，以前不過是口頭說說，

但問題是竟然一首接著一首，並且還要在裡面被震撼，看到神的真實！

我們終於在這一代見證到這些。看見嗎？

在我們的內心當中，神會這樣調和，製造這種醇酒！

這必定是神帶領、神允許下才可以，

但當中所強調的，並非你所作的事情有多偉大，成就有多高。

所以他們這一代是證明了，我在之前數十年所說過的很多 concept（概念），

這些概念的確是很實在、令人震撼，又有點令人羞愧，

但就在這些情況下，他做了出來。可是，你連踩台你都不夠膽！

神真是於每一個轉折、每一天、每一個步驟都在說：「我在看著你的。」

正是這種情況。



但現在你就知曉，為何祂不一早就讓我們知道，

因為祂一定要我們於自願下做，就是雅歌那種。

所以回過頭來看，你會看到，如我所言，

如果我們有這樣的心，聖經其實一直以來都有這樣的支援。

應該怎樣對待日華，其實箴言都已說明了！一整卷，還不足夠嗎？

每個人都會看聖經，但問題是，不會以此作為參考。

所以我不知道，在不同的身份、不同的才能、不同的位份上，你應該怎樣對待我。

但我自己卻知道，我會以箴言的態度對待眾多的受膏者，就是所有真正的受膏者。

我都會以這方法來學習他們的東西，聽他們所說的話，並做筆記，

重聽他們的錄音帶，跪著聽他們的信息。

就這樣，以《箴言》的方式對待這些神的受膏者。

但問題是，我不能夠要求你們這樣對待我，否則那就不是發自你的本心，

根本就不是你的性格所孕育出來的選擇和方向。你是被 call（呼召）這樣做，

若是這樣，就等同我已經在你面前廢了整卷《箴言》！毀掉這卷書對你的價值。

所以，我不能這樣教你們如何按著自己的身份做。

但問題是，小獅子並非在被指派或是被 call（呼召），

又或給他們一個 vision（異象）的情況下做，他們是主動以《箴言》的方式去做。

但我對熾焮所說的，更是和對嗜好組所說的不同，因為我對熾焮會這樣說：

「你這樣做就會聽到神的聲音，你這樣做，神就容易恩膏你⋯⋯」

都是跟真理相關的。

但你也聽過，我對嗜好組何曾說過真理？



基本上都是對他們說要怎樣對這些人，或指示他們，這個可以試試這樣做。

但他們就真的以箴言的態度對待我，以及我所說的話。

有些東西對於一般人而言，簡直是不中用的，但他們卻覺得是金石良言。

其實其中一點，人要在外面看方向的原因，是因為他要看成就，要看果效，

但方向不應該在外面看出來，方向在裡面。

你看到我告訴你的所有方向，甚至早過這些人十年二十年，是因為方向在這裡。

所以我就按著我的性格，找到這個方向，我講的信息一定比他們早，

我自己擺上性命去做，故此我一定比他們早，這就是當中的分別！

說回那最終極的，按你的內心是甚麼性格，

即使作同樣的屬靈操練，別人會有果效，而你則沒有果效。其實，就是源自內心。

甚至於信心、宣告、聚會等範疇，也是按內心決定這些經文能否發揮作用；

這些應許能否發揮作用；這個操練能否發揮作用；

甚至這個事奉有沒有果效，都是取決於內心。

小獅子雖然在後，但他們也可以在前，就讓你看到，這是靠著神的靈。

只要你的性格提升得快就行了，不在乎是否已花上數以十年。

短短數年，他們已經預備好以新婦身份被提，

但有些人，花了數十年，卻竟仍僅能以童女或是賓客身份被提。這就是分別。



----------------------
所以，這種「你們要休息，要知道我是神！」的概念，

最早出現在祭司袍，原因是祭司不可以出汗。現在你就明白了，因為神在他的裡面。

所以，當你有許多煩擾、煩躁、私慾、情慾，或者外在所謂的成就、鬥爭，

以及追尋的理想等，就很容易導致裡面的神無法輕易彰顯。

因此，對於這種方式，有許多人不懂得如何取得平衡。

但當你懂得平衡時，裡面的聲音就會越來越強烈。

你就能明白，為何當 Roberts Liardon在八歲遊歷天堂後，

神要他放棄吹喇叭和打籃球，你現在明白原因了，但神卻一直沒有講明。



所以，真正的詩歌是為了甚麼？為何我會喜歡某些詩歌呢？

你會發現，我喜歡的那些詩歌能使人 calm down（平靜），甚至讓人忘記外在的事物。

所以，為何在「說的聚會」時，我要選擇那些我喜愛、能讓我陶醉的詩歌呢？

因為，我帶領聚會所需的一切都在裡面了。

但人反而容讓外在的事情，或太注重外在的事物，以致干擾到內心。

所以，這就是我一向的習慣。

其實，你們一直都見到，我以這種方式生活了數十年。

但問題是，要真正掌握它，確實需要這麼多年的時間、有這麼多見證，

再加上有了下一代，才能真正看到當中的分別和對比。

現在我說出來，你便會全然明白了。

但當我說出來時，相對地，你們能收割最多的時代已經過去了。

然而，如今小獅子的崛起，如果我再不點醒你們，這個誤會只會越來越深，

你就更不會明白為何會這樣、為何當中有這樣的分別。

然而，我現在將這個分別告訴你們，你們才能在接下來，還有數個月就被提了，

在這幾個月裡，你們要靜下來且寫下，自己可以怎麼做、應該怎麼做。

在你的內心，要把這些事情重新檢討，這樣，才能在這段時間追趕上來。

因為，關於發展優美的性格，神最期待我們能夠自發。

然而，對於要削弱不好的性格，神贊同採取硬性的方式，

就像兒女不聽話時，要用杖來責打。



所以，關於發展優美的性格，我無法強迫你們，

「你們就應該要如何對待日華牧師、要如何對待神的受膏者。」

其實，到了最後，神已經設下了界限，等你們日漸式微，我才能告訴你們這些事。

但問題是，對於現在我所說的這些，你們可以大刀闊斧地，

將自己不好的、自以為是的性格或作法，逐漸地去雕琢它。

這樣一來，得分必定會提高，但在自發性發展好性格的方面，就一定不用想了。

因為，神真的已經給了十年、二十年、三十年的時間。

但問題是，在這樣的情況下，最能幫助你的，甚至能讓你的獎賞至少翻倍的，

就是你知道了這個分別，你先將自己軟弱之處、錯誤之處、不正確的方向，

以及自以為是的事，統統除去（remove），就在這幾個月裡。

所以，在神回來以前，將自己妝飾整齊，

如同祭司要齋戒、沐浴，才能進入至聖所一樣。



這便是為何神在這個時候，容讓這些印證和信息出現的原因。

因為，這正是神指定的時間點，以及要做的事。

----------------------

然而，ZNSE 1806的驚人共同信息還未結束，

兩天前，2025年 2月 21日，日華牧師和資料員校對這篇主日信息時，

牧師提示資料員補充中文版 ZNS 1806《效法》的共同信息，

並於主日重播MV，讓大家重溫和回味。

當晚資料員開始補充資訊，並點擊 ZNS 1806《效法》的YouTube連結時，

發現點擊數是 1333，正是《詩篇‧133:3》，弟兄和睦同居！

換言之，如果他早一點或晚一點進入頁面，點擊數就會不同了。

可是，為何神要在這個時刻，提醒我們要 1333弟兄和睦同居呢？

沒錯，日華牧師近年經常評估大小獅子的信仰，難免有人歡喜有人愁。



但神在此提醒我們，無論你是老獅子，還是小獅子，

都不要嫉妒、灰心，或驕傲自滿。

無論老少，我們都應和睦同居，不分彼此，在可能僅剩 200多天被提的日子裡，

一同努力效法日華牧師，完成神給予我們 4794的終極使命！

以往是小獅子效法大獅子的榜樣，但當小獅子成長，並且青出於藍，

大獅子也應放下尊嚴，留意和觀察小獅子的優勝之處，努力突破以往的界限！

如同日華牧師兩次郵輪之旅，參觀環球影城，第一次是逆時針，第二次卻是順時針，

可見，以往是小獅子效法大獅子，現在卻是鏡面倒置，

大獅子也應參考小獅子的模範，自我躍進和提升。

此外，上兩星期的主日信息曾提到，

2025年 1月 26日和數值 126，都隱藏了共同信息。

1月 26日是 Kobe Bryant的離世日期，2025年 1月 26日，

是主題圍繞好撒馬利亞人的 e-song，ZNSE 1832【ADrop of Kindness】的首播日期，

而數值 126，是香港撒瑪利亞防止自殺會，於彩虹邨金華樓的門牌號碼。



不僅如此，原來今天 2025年 2月 23日，正是農曆一月廿六日，亦即 126！

當計算 ZNSE 1806的歌名，「This Song Is For You」的文化密碼，

結果竟然正是信仰巔峰的數值 923！



今星期，神再次以一日不偏差的共同信息，以日華牧師兩次郵輪之旅的下船日期，

並以無可推諉的文化密碼，印證今星期 e-song ZNSE 1806《This Song Is For You》，
是神認可的Walking Oracle預言之歌！

第三個印證：

大家已經知道，2月 23日充滿了眾多印證和共同信息。

那麼，這天在歷史上有甚麼特別意義，又隱藏了哪些共同信息呢？

現在就讓我們一起發掘！

過去一個月，2025年 1月 26日和 2月 2日主日，

首播了兩個版本的 ZNSE 1832【ADrop of Kindness】，
一個是原版，一個是特別版 Robert F. Kennedy Jr. Version

剛過去的星期二，2025年 2月 18日，

日華牧師和資料員，再進一步發現更多，令人震驚的共同信息！

以 1832作為年份，在歷史中搜尋 1832年大事，

會發現世界著名秘密社團「骷髏會 Skull and Bones」，
起源於美國耶魯大學，成立於 1832年。



以往主日信息曾分享，「骷髏會」會徽，由骷髏頭和兩根人骨交叉組成，

指向《啟示錄》第四馬灰馬騎士的名字——死。

並且會徽中，必然有一個數值 322。

322的共同信息，我們已藉兩個精華短片（VO）詳細分享，

分別是 2016年 9月 18日的「更多有關錫安教會的共同信息印證」，

及 2016年 9月 25日的「屏山 ESSO油站進一步的共同信息：

錫安教會電影中的 923和 4794」。



當時信息分享一個共同信息，埃索油站的廣告，以英文名 ESSO鏡面倒置為 0223，
再鏡面倒置，就是骷髏會的數值 322，而 ESSO也以「E」開頭，指向 e-song。

然而，無論是骷髏會的 322，或 ESSO鏡面倒置的 223，
都與今天主日日期 2月 23日，223相同！

印證 e-song和「2012信息」，都是神一日不偏差帶領的Walking Oracle！

第四個印證：

過去三星期的主日信息，多次提到 2月 2日、數字 22，
甚至 2222所隱藏的共同信息，指向五年前，2020年 2月 2日，

日華牧師第二次藍寶石公主號郵輪之旅下船日，也指向 2025年 2月 2日的主日信息，

和當日首播的 ZNSE 1832【ADrop of Kindness】Robert F. Kennedy Jr. Version，
是神一日不偏差印證的Walking Oracle。



就在剛過去的星期六，2025年 2月 22日，

香港上映了中國內地有史以來，最高票房動畫電影《哪吒二之魔童鬧海》。

該片於 2025年 1月 29日（農曆大年初一）在中國影院上映後，

口碑票房雙豐收，打破多項中國內地和全球票房紀錄。

上映後第 9天，超越《長津湖》（57.75億人民幣），成為中國內地票房最高的電影；

上映後第 10天，超越《STARWARS：原力覺醒》（9.36億美元），

成為全球單一市場票房最高的電影；

上映 22天超越《腦筋急轉彎 2》（16.99億美元），成為全球動畫電影票房冠軍。

截至 2025年 2月 19日，總票房超過 125億人民幣，是全球票房最高的非英語電影、

全球票房最高的動畫電影，以及全球票房第八高的電影。

這齣電影選擇在 2月 22日於香港上映，亦同樣指向 2月 2日，

以及錫安新歌第 22輯「長子」。



不單如此，《哪吒二之魔童鬧海》取材自中國古代神話《封神榜》。

原著小說中，哪吒通常被描繪為英俊、矮小而充滿活力的少年，

這不正指向小獅子嗎？

並且，近期有人將《封神榜》等，

有哪吒出現的小說，放入近期大熱的 AI Deepseek運算，

計算封神宇宙人物的關係網，竟然得出驚人結果！

當中，竟然有 4794條關係線！正是 4794！



----------------------

YouTube片段：

截至北京時間 2月 13日，《哪吒 2》票房（含預售和點映），超 100億元，

位列全球電影票房榜第 17名。

《哪吒 2》票房高歌猛進，人們對書中一眾角色的探究慾空前高漲。

原著究竟還有甚麼有趣的細節？有沒有快速的方法一探究竟？

我們請來了春節檔另一位頂流 DeepSeek，推理計算出一個「封神宇宙」。

我們將近 60萬字的《封神演義》和《武王伐紂平話》，灌入 DeepSeek R1模型。

5小時後，它計算並繪製出一張，

包含 1,126個節點、4,794條關係線的「封神宇宙」關係網。

----------------------

這再一次印證，日華牧師過去 11年分享「天馬座行動」的驚人定論，

所有最賣座、最受歡迎的電影和劇集，都是為錫安教會拍攝的共同信息，

印證日華牧師和錫安教會，是神一日不偏差帶領的新婦。

第五個印證︰

2月 2日，是北美地區的傳統節日，土撥鼠日（Groundhog Day）。



早在 2015年 3月 29日的精華短片（VO）「以時間不斷循環為題材的

奇幻式愛情喜劇《偷天情緣》電影劇情介紹」中，

曾分享電影《偷天情緣》“Groundhog Day”的共同信息。

劇情極為天馬行空，講述男主角不明原因被困在 2月 2日土撥鼠日，不斷循環。

時間到了 2月 3日早上六時，就會重置回 2月 2日早上六時，

男主角一直無法逃脫，其他人亦沒有循環這一天的記憶。

男主角在無限循環中愛上女主角，

但女主角嫌棄他無賴的性格和膚淺的才能，並不喜歡他。



男主角每天都只有一天的時間認識女主角，但每次表白和討她歡心都失敗。

於是，他決定在無限循環中，不斷躍升性格和才能，

希望在 2月 2日早上六時至 2月 3日早上六時這二十四小時內，贏得女主角的歡心。

最終，他成功了，也因此脫離了時間循環，與女主角終成眷屬。

這發生在 2月 2日至 2月 3日的故事，豈不正是指向錫安教會的共同信息？

五年前的 2月 2日，是日華牧師第二次藍寶石公主號郵輪之旅下船日，

之後五年，我們從不間斷地分享這一天的共同信息，指向小獅子的五年訓練。

五年後的 2025年 2月 2日，再次湧現大量指向這一天的共同信息。

接著，2025年 2月 3日，日華牧師重回成長地彩虹邨，

意外發現香港撒瑪利亞防止自殺會的會址，又出現大量共同信息，

指向小獅子的訓練已經完成，傳承了大獅子的事奉和使命。

這豈不如電影《偷天情緣》所說，當男主角的性格和才能，

終於贏得女主角歡心，就能脫離 2月 2日的循環嗎？

錫安教會的小獅子，不也同樣在這五年，不斷被提示要在性格和才能上成長嗎？



到了五年後的 2025年 2月 2日，神正式確認，小獅子的訓練已經完成，

他們無論性格還是才能，都追上了日華牧師的步伐，圓滿完成神給予的訓練，

得到神的歡心，並得著神賜予約櫃的能力——Walking Oracle！

宣告

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要擁有一個不斷學習的信仰！」

Amen！Amen！Amen！
好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


